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Арест Гальченюка  

 
Падение Гальченюка. Хоккеист НХЛ с русскими корнями попал в тюрьму в 
США (Аргументы и Факты (aif.ru)) 
Американский хоккеист русского происхождения фактически окончательно 
погубил свою карьеру в Национальной хоккейной лиге.  

перейти к статье 

Что произошло с хоккеистом Алексом Гальченюком: арест, обвинения, 
попал в тюрьму, когда суд, что будет дальше (Чемпионат.com) 
Чехарда в карьере Алекса Гальченюка сменилась большими личными 
проблемами. 

перейти к статье 

С Гальченюком расторгнут контракт спустя две недели после подписания. 
Ждать игрока в КХЛ? (Allhockey (allhockey.ru)) 
На игрока был спрос в нашей лиге. 

перейти к статье 

Сын советского хоккеиста угодил в громкий скандал. Гальченюк 
окончательно добил свою карьеру в НХЛ (Спорт-экспресс (sport-
express.ru)) 
После ареста "Аризона" почти сразу же расторгла с ним контракт.  

перейти к статье 

КХЛ как организация 
 

В НХЛ заявили, что находятся на связи с IIHF по делу Федотова (Р-Спорт) 
Заместитель комиссара НХЛ Дэйли заявил, что находится на связи с IIHF по делу 
Федотова 

перейти к статье 

В НХЛ ответили на вопрос о нарушении меморандума в деле Федотова (Р-
Спорт) 
НХЛ не считает, что ЦСКА действует вопреки меморандуму в отношении 
контракта Федотова 

перейти к статье 

Глава ИИХФ - о деле Федотова: все зависит от того, когда мы получим 
документы обеих сторон (Чемпионат.com) 
Глава Международной федерации хоккея Люк Тардиф ответил на вопрос, когда 
организация приступит к рассмотрению дела российского вратаря Ивана 



 

 

Федотова. Президент ИИХФ сообщил, что получил не все необходимые 
документы. 

перейти к статье 

Андрей Коваленко: "Дело Федотова" развивается в правильном 
направлении" (Russia-hockey.ru) 
О промежуточных итогах "дела Ивана Федотова" - чемпион СССР, России и 
Олимпийских игр, экс-форвард "Филадельфии", для Russia-Hockey.ru  

перейти к статье 

КХЛ: новости клубов 
 

Гелашвили: система вратарей "Трактора" - лучшая за всю историю 
челябинского хоккея (Чемпионат.com) 
Бывший тренер вратарей "Трактора" Георгий Гелашвили оценил свою работу в 
Челябинске.  

перейти к статье 

Андрей Кутейкин возвращается в "Спартак" в качестве тренера (Матч ТВ 
(matchtv.ru)) 
Андрей Кутейкин возвращается в "Спартак" в качестве тренера  

перейти к статье 

"Царь-пушка" снова с нами!" Чемпион России Кутейкин вошел в 
тренерский штаб "Спартака" (Чемпионат.com) 
"Спартак" в официальном телеграм-канале сообщил, что Андрей Кутейкин 
войдет в тренерский штаб команды.  

перейти к статье 

Динар Хафизуллин рассказал, каково переходить из "Ак Барса" в 
"Салават Юлаев" (Чемпионат.com) 
Защитник Динар Хафизуллин поделился эмоциями от возвращения в "Салават 
Юлаев".  

перейти к статье 

Экс-нападающий ЦСКА Матвей Гуськов прокомментировал свой переход 
в "Салават Юлаев" (Чемпионат.com) 
Нападающий Матвей Гуськов перешедший из ЦСКА в "Салават Юлаев", 
поделился впечатлениями от новой команды.  

перейти к статье 

Лучший снайпер "Сибири" в сезоне-2022/2023 объяснил свой переход в 
"Салават Юлаев" (Чемпионат.com) 
Российский нападающий Александр Шаров прокомментировал свой переход в 
"Cалават Юлаев".  

перейти к статье 

Как "Магнитку" подвел канадский нападающий? Ищут ли иностранного 
вратаря? Интервью спортивного директора клуба (Спорт-экспресс (sport-
express.ru)) 
Сергей Гомоляко рассказал о селекции команды, поиске центрального 
нападающего и высказался о развитии молодых игроков "Металлурга".  

перейти к статье 



 

 

Нападающий Кодола поделился эмоциями от обмена в минское "Динамо" 
(Чемпионат.com) 
Нападающий минского "Динамо" Владислав Кодола поделился впечатлениями 
от обмена в белорусский клуб.  

перейти к статье 

Алексей Шевченко: "Все идет к тому, что мы увидим тройку Ткачев - Найт - 
Буше. Отлично для "Авангарда" (Sports.ru) 
Алексей Шевченко намекнул на возвращение Владимира Ткачева в "Авангард".  

перейти к статье 

"Амур" предлагал Николишину контракт более чем на 80 млн рублей за 
два года (Матч ТВ (matchtv.ru)) 
"Амур" предлагал Николишину контракт более чем на 80 млн рублей за два года  

перейти к статье 

Русский хоккеист вынужден уехать в Европу из-за конфликта с клубом? 
"Амур" отказался оплатить Николишину операцию (Sport24.ru) 
В Хабаровске уверяют, что их совесть чиста.  

перейти к статье 

Владислав Кара: взял всю вину на себя, но парни поддержали (Allhockey 
(allhockey.ru)) 
Нападающий Владислав Кара по-настоящему перезапустил свою карьеру в 
подмосковном "Витязе".  

перейти к статье 

Александр Медведев стал новым председателем совета директоров 
хоккейного клуба СКА (ТАСС) 
С 2011 года этот пост занимал Геннадий Тимченко 

перейти к статье 

Приход Медведева на пост главы совдира СКА призван усилить 
управление клубом (ТАСС) 
Назначение Александра Медведева председателем совета директоров 
хоккейного клуба СКА призвано усилить работу по управлению клубом.  

перейти к статье 

Тимченко ушел из СКА. Что это значит для клуба из Петербурга? (Спорт-
экспресс (sport-express.ru)) 
Председателем совета директоров армейцев с Невы стал гендиректор 
футбольного "Зенита" Александр Медведев.  

перейти к статье 

Шевченко о руководстве СКА: "Кураторство Медведева - формальное. 
Главный - председатель "Газпрома", он строго и напрямую спрашивает с 
Ротенберга" (Sports.ru) 
Алексей Шевченко поделился информацией об изменениях в руководстве СКА.  

перейти к статье 

"Авангард" меняет лицо, но оставляет большие амбиции. Первые итоги 
межсезонья для "ястребов" (Sports.ru/tribuna) 



 

 

Межсезонье-2023 получается для "Авангарда" непростым, событийным и, 
вероятно, эпохальным 

перейти к статье 

"Ухожу в 27, окрепнув телом и духом". Игумнов обратился к фанатам 
после обмена из "Динамо" (Чемпионат.com) 
Нападающий Иван Игумнов в своих социальных сетях прокомментировал обмен 
из московского "Динамо" в "Авангард".  

перейти к статье 

КХЛ: судейство 
 

Начало периода в зоне удаленных и правило "трех секунд". Шесть новых 
безумных правил в КХЛ (Комсомольская правда (kp.ru)) 
КХЛ намерена сделать чемпионат лучше, изменив правила  

перейти к статье 

 
Трансферы клубов 

 
Топ трансферов недели. Дембель Федотова и канадская диаспора 
Немировски (Континентальная хоккейная лига (khl.ru)) 
Федотов вернулся из армии в ЦСКА, Якупов спустя 10 лет снова дома, Кодола 
отправился на родину, а Немировски получил третьего канадца.  

перейти к статье 

"Авангард" и московское "Динамо" обменялись хоккеистами (Матч ТВ 
(matchtv.ru)) 
"Авангард" и московское "Динамо" обменялись хоккеистами  

перейти к статье 

"Салават Юлаев" объявил о заключении контракта с защитником 
Хафизуллиным (Чемпионат.com) 
"Салават Юлаев" заключил однолетний контракт с защитником Динаром 
Хафизуллиным  

перейти к статье 

Нападающий Даниил Сотишвили заключил контакт с минским "Динамо" 
(Спортивная панорама (sportpanorama.by)) 
Соглашение носит двусторонний характер, срок действия - два года. 

перейти к статье 

"Спартак" подписал контракты с двумя хоккеистами (Чемпионат.com) 
"Спартак" в официальном телеграм-канале объявил о подписании контрактов с 
двумя игроками. 

перейти к статье 

Молодежная хоккейная Лига 
(основные новости) 

 
Варданян рассказал об обучении тренеров академии "Авангарда" 
(Allhockey (allhockey.ru)) 



 

 

Руководитель учебно-методического отдела академии "Авангард" Вадим 
Варданян рассказал о программах обучения для тренеров академии 
"Авангарда". 

перейти к статье 

Молодежную команду СКА возглавит экс главный тренер "Спартака" и 
"Авангарда" Герман Титов (Чемпионат.com) 
Главный тренер СКА Роман Ротенберг в своем телеграм-канале сообщил, что 
молодежную команду "Академия СКА-Юниор" возглавит экс-наставник 
"Спартака", "Авангарда" и "Трактора" Герман Титов. 

перейти к статье 

МХЛ протестирует смену ворот перед овертаймом. Идея изменения - 
соперники смогут ловить друг друга на ошибках при смене (Sports.ru) 
МХЛ сообщила о нововведении в правилах - смена ворот перед овертаймом.  

перейти к статье 

Дмитрий Хобян: если я буду стремиться в НХЛ, то, возможно, мне удастся 
туда перебраться (Федерация хоккея Республики Беларусь (hockey.by)) 
Нападающий "Динамо-Шинника" рассказал, чему научился в институте сборных 
Беларуси и как видит свой путь в хоккее.  

перейти к статье 

 
Федерация хоккея России 

 

Третьяк: у нас хорошие отношения с Киргизией, Таджикистаном (Allhockey 
(allhockey.ru)) 
Президент ФХР Владислав Третьяк ответил на вопрос о хоккейном 
сотрудничестве со странами БРИКС. 

перейти к статье 

 
 

Другие Лиги 
(основные новости) 

 
Воронков не будет играть в старте "Коламбуса", по мнению 
официального сайта НХЛ (Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru)) 
NHL.com вышел с материалом о предсезонных ожиданиях "Коламбуса".  

перейти к статье 

Шведский журналист: по таланту Мичков ближе всего к Бедарду. Он 
кажется немного капризным (Чемпионат.com) 
Шведский журналист Sportbladet Йонатан Экелив на своей странице в "Твиттере" 
поделился мнением о российском нападающем Матвее Мичкове.  

перейти к статье 

Разное 
 

"Овечкин переезжает в КХЛ, Гретцки - в ЦСКА". Журналист вспомнил 
самые громкие слухи НХЛ (Чемпионат.com) 



 

 

Журналист Роб Эллис вспомнил три самых громких слуха, связанных с 
переходами игроков, в истории Национальной хоккейной лиги.  

перейти к статье 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 



 

 

ТЕКСТЫ СООБЩЕНИЙ 
 

Арест Гальченюка  
 

Падение Гальченюка. Хоккеист НХЛ с русскими корнями попал в тюрьму в 
США (Аргументы и Факты (aif.ru), Москва, 14 июля 2023) 
Американский хоккеист русского происхождения фактически окончательно 
погубил свою карьеру в Национальной хоккейной лиге. С политикой это никак не 
связано - спортсмен исключительно сам виноват в том, что произошло. 
Предъявление обвинения 
Клуб НХЛ "Аризона" объявил накануне о помещении на драфт отказов с целью 
дальнейшего расторжения контракта 29-летнего форварда Алекса Гальченюка. 
Отказ от игрока произошел всего через две недели после того, как с ним был 
заключен двусторонний контракт, согласно которому он должен был получать 
775 тысяч долларов за сезон, выступая в НХЛ, и 225 тысяч в случае перевода в 
фарм-клуб из АХЛ. 
Представители "Аризоны" отказались комментировать причины такого решения, 
однако вскоре пояснения поступили из полиции. 
Полицейский департамент Скоттсдейла заявил, что 9 июля 2023 года Алекс 
Гальченюк был задержан по обвинению в совершении ДТП на частной 
собственности и бегстве с места происшествия, хулиганстве, неподчинении, 
сопротивлении аресту, угрозах и запугивании. 
Хоккеист провел ночь в тюрьме, а на следующий день после предъявления 
обвинения был отпущен под подписку о невыезде. 
В "Аризоне" решили, что продолжение отношений с игроком принесет больше 
ущерба, чем пользы. 
Династия 
Сейчас трудно поверить в то, что десять лет тому назад Гальченюк считался 
одним из самых талантливых игроков своего поколения, а российские 
спортивные журналисты сокрушались, что он предпочел играть под флагом 
США, хотя имел все основания выступать за Россию либо Белоруссию. 
Алекс, или Александр, родился в 1994 году в Милоуки, в семье советского 
хоккеиста Александра Гальченюка.  
Гальченюк-старший выступал за юношескую и молодежную сборную СССР. В 
составе последней он не только стал чемпионом мира, но и был участником 
знаменитой драки СССР - Канада в Пьештянах. 
В составе московского "Динамо" Гальченюк дважды выигрывал чемпионат СССР 
и один раз чемпионат СНГ. 
Старший Гальченюк в 1990-х годах пробовал себя за океаном, но карьеры в НХЛ 
у него не получилось - большую часть времени он выступал в низших лигах. 
После завершения игровой карьеры Гальченюк-старший перешел на тренерскую 
работу в школу московского "Динамо", где начинал и его сын. 
Большой талант 
В 2010 году старший Гальченюк стал тренер команды хоккейной лиги Онтарио 
"Сарния Стинг". Этот коллектив задрафтовал Алекса, и тот показал себя весьма 
убедительно. Настолько, что Гальченюк-младший, по рождению имевший 
гражданство США, был приглашен в юниорскую сборную "звездно-полосатых". 
На драфте НХЛ-2012 Гальченюка под общим 3-м номером выбрал "Монреаль 
Канадиенс". Молодому игроку позволили сыграть за молодежную сборную США 
на ЧМ, проходившем в Казани, и этот турнир обернулся триумфом - американцы 
увезли золотые медали. 



 

 

Через две недели Гальченюк дебютировал в составе "Монреаля", и уже во 
второй игре отметился заброшенной шайбой. 
Набрав 27 очков в 48 матчах сезона-2012/13, Алекс отправился в составе 
сборной США на взрослый ЧМ-2013, от куда вернулся с бронзовой наградой. 
На исторической родине сокрушались об упущенном таланте, но, как потом 
оказалось, 2013-й год был пиком карьеры Гальченюка. 
Дорога вниз 
Лучший показатель результативности форварда был отмечен в сезоне-2015/16, 
но, во-первых, 30 забитых за регулярный чемпионат никак не могли считаться 
выдающимся достижением для 3-го номера драфта, а, во-вторых, эти шайбы 
никак не сказались на судьбе барахтавшегося на дне турнирной таблицы 
"Монреаля". 
2018-й год стал переломным - из "Монреаля" Гальченюк перешел в "Аризону", 
где в нем видели главную звезду, вокруг которой можно построить коллектив. Но 
с этой задачей Алекс не справился, и игрока с 5-миллионным контрактом 
обменяли в "Питтсбург". И снова низкие результаты, обмен в "Миннесоту", 
дальше в "Оттаву", потом в "Торонто"... 
В "Торонто" Гальченюк уже не просто не числился среди лидеров, а постоянно 
оказывался в фарм-клубе. Его отправляли туда 16 раз, что говорит само за себя. 
Сезон-2021/22 Алекс провел в "Аризоне", где за 60 матчей наскреб всего 6 
заброшенных шайб. При этом "Аризона" являлась одной из худших команд лиги, 
но находившийся в расцвете сил форвард уже не мог себя проявить и там. 
Не смог победить себя 
Причина падения таланта довольно тривиальна - еще в "Монреале" Гальченюк, 
по словам тренера Марио Трамбле, проходил детоксикацию из-за проблем с 
алкоголем. Усилия боссов клуба вернуть Алекса на верную стезю не увенчались 
успехом, и это стало главным поводом для его обмена. Но если в "Монреале" 
хотя бы пытались что-то сделать, то дальше Гальченюк оказался предоставлен 
сам себе. 
Нынешнее подписание с "Аризоной" выглядело как последний шанс что-то 
изменить. Однако этот шанс Гальченюк потратил прямо-таки феерически, и 
теперь ему предстоит готовиться не к сезону, а к суду. 
Подобные истории приходилось слышать не раз, но всякий раз звучит это очень 
грустно.  

https://aif.ru/sport/hockey/padenie_galchenyuka_hokkeist_nhl_s_russkimi_kornyami_
popal_v_tyurmu_v_ssha 

К заголовкам сообщений 

Что произошло с хоккеистом Алексом Гальченюком: арест, обвинения, 
попал в тюрьму, когда суд, что будет дальше (Чемпионат.com, Москва, 14 
июля 2023) 
Чехарда в карьере Алекса Гальченюка сменилась большими личными 
проблемами. 
Нападающий Алекс Гальченюк попал в переделку. Американец с белорусскими 
корнями, подписавший 1 июля двусторонний минимальный контракт с 
"Аризоной", был арестован 9 июля по целому ряду обвинений, включая 
"нападение на частную собственность, хулиганство, неподчинение, 
сопротивление аресту, угрозы или запугивание". Хоккеиста отправили в тюрьму 
в прошлое воскресенье, на следующее утро Гальченюк был освобожден под 
подписку о невыезде. Предварительное заседание суда назначено на 11 августа, 
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но "Койотс" уже сейчас выставили Алекса на безусловный драфт отказов с целью 
расторжения контракта. 
Все указывает на то, что карьера игрока в Северной Америке завершена. 
Гальченюк уже несколько лет не соответствует уровню НХЛ по игровым 
параметрам, а сейчас дорогу в любую лигу для него наверняка закроет 
репутационный скандал. А ведь еще нужно дождаться приговора суда. 
А ведь с десяток лет назад Гальченюк считался одним из самых талантливых 
молодых хоккеистов в Америке. Сын белоруса Александра Гальченюка - игрока 
основы московского "Динамо" в последние годы первенств СССР - родился в 
1994 году в Милуоки, где его отец делал первые шаги в заокеанской карьере в 
составе местных "Эдмиралс" из IHL. Гальченюк-младший с юных лет блеснул 
талантом, классно проявил себя в юниорской лиге Онтарио в "Сарнии", где в то 
время работал тренером его отец, и в 2012 году Алекса под третьим пиком на 
драфте забрал "Монреаль". Выше ушли только Наиль Якупов и Райан Мюррей - 
да, это один из самых провальных драфтов в истории лиги. 
Впрочем, Гальченюк сумел сразу закрепиться в составе "Канадиенс", хотя и не 
показывал статистику в соответствии с многочисленными ожиданиями. Лучшим 
результатом Алекса стали 56 очков в сезоне-2015/2016 - слишком скупо, чтобы 
рассчитывать на какой-то взлет в карьерном и финансовом плане. Тем не менее 
в 2017-м Гальченюк заключил с "Монреалем" трехлетний контракт на $ 14,7 млн, 
однако ровно через год "Хабс" обменяли второго бомбардира команды в 
"Аризону" на Макса Доми. 
Этот обмен вызвал как минимум недоумение у значительной части фанатов 
"Монреаля", однако в канадском клубе наверняка были и неигровые причины 
решиться на сделку. Дело в том, что еще в октябре 2017-го выплыла наружу 
история о том, что за время выступлений в "Монреале" Гальченюк дважды 
проходил детоксикацию из-за проблем с наркотической или алкогольной 
зависимостью. Об этом заявил бывший тренер "Канадиенс" Марио Трамбле, 
который, впрочем, работал в клубе задолго до выбора Гальченюка на драфте. 
Алекс отказался отвечать на вопрос журналиста по этой ситуации, а 
генменеджер "Монреаля" Бержевен заявил следующее: "Что я могу вам сказать, 
так это то, что в НХЛ так было годами. Так было, когда я играл. У вас есть 
конфиденциальный номер, по которому вы можете звонить в течение сезона. Это 
строго конфиденциально. Там может быть один парень, 10 парней, ни одного 
парня, это конфиденциально". 
Как бы то ни было, не прошло и года после этих слов Бержевена, как Гальченюка 
обменяли в "Аризону", и с тех пор его карьера покатилась по наклонной. В 
составе печальных "койотов" Алекс еще выглядел нормально, но затем 
последовали новые обмены: сначала в "Питтсбург", затем в "Миннесоту", и эти 
прыганья по клубам не приносили Гальченюку ничего хорошего. 
В 2020 году свободного агента Гальченюка подобрала "Оттава", но всего лишь 
после восьми матчей за "сенаторов" Алекс оказался по обмену в "Каролине", а 
через сутки - на драфте отказов. После прохождения этой процедуры "ураганы" 
обменяли форварда в "Торонто" (кстати, на Егора Коршкова). Затем были матчи 
в АХЛ за "Марлис", подъем обратно в НХЛ, выход на рынок, возвращение в 
"Аризону", внезапное попадание в состав сборной США на ЧМ-2022, а затем 
странная история взаимоотношений с "Колорадо". "Лавины", только что взявшие 
Кубок Стэнли, подписали с Гальченюком пробный контракт, через неделю 
отчислили форварда из клуба, а через два месяца... подписали-таки с ним 
минимальное соглашение. 



 

 

Но прошла неделя (!), и "Колорадо" отправил Гальченюка на драфт отказов. 
Оттуда Алекса никто не забрал, и остаток сезона он провел в АХЛ, став, между 
прочим, вторым бомбардиром "Иглз", проведя лишь 42 матча в регулярке. 
Перед открытием рынка-2023 "Колорадо" избавился от Гальченюка, обменяв его 
в "Нэшвилл", но 1 июля Алекс стал неограниченно свободным агентом и вскоре 
подписал контракт с "Аризоной". Вероятно, последний контракт в его карьере 
НХЛ. Сейчас форвард уже в который раз на драфте отказов, а теперь еще и под 
следствием, и пока мы можем только догадываться, что же натворил Гальченюк 
9 июля и каковы были истинные причины его поведения. Но сумасшедшие 
метания по клубам в последние годы ясно говорят о том, что что-то в жизни 
некогда талантливого хоккеиста пошло не так. 
Логично, что падение Гальченюка по карьерной лестнице в НХЛ сопровождалось 
разными слухами о его возможном переезде в КХЛ или по крайней мере об 
интересе к нему со стороны российских команд. Происхождение Алекса и 
игровая стагнация намекали, что этот вариант вполне возможен, но, насколько 
известно, Гальченюк попросту не хотел покидать Америку ради России, даже в 
более политически спокойные времена. 
Теперь у Гальченюка вряд ли останутся варианты продолжить карьеру за 
океаном - самое время заманить форварда в КХЛ, где с особенным почетом 
относятся ко всем объявленным в Америке персонам нон-грата. Вот только 
подписка о невыезде четко говорит, что до конца судебного разбирательства 
Гальченюк никуда из страны не денется, так что с гипотетическим переездом в 
Россию Алексу придется подождать. Если, конечно, после всех событий 
последних лет он вообще захочет продолжать хоккейную карьеру. Но его возраст 
(29 лет) явно позволяет провести масштабную перезагрузку.  

https://www.championat.com/hockey/article-5170863-chto-proizoshlo-s-hokkeistom-
aleksom-galchenyukom-arest-obvineniya-popal-v-tyurmu-kogda-sud-chto-budet-
dalshe.html 

К заголовкам сообщений 

С Гальченюком расторгнут контракт спустя две недели после подписания. 
Ждать игрока в КХЛ? (Allhockey (allhockey.ru), Москва, 14 июля 2023) 
На игрока был спрос в нашей лиге. 
Второго июля Алекс Гальченюк вернулся в "Аризону". Игрок подписал 
соглашение с "Койотами" на один сезон с зарплатой в 775 тысяч долларов. А 14 
июля появилась новость, что клуб выставил игрока на драфт отказов с целью 
расторжения контракта. В итоге Алекс провел только 12 дней в клубе, в который 
вернулся спустя год (прошлый сезон Гальченюк провел в системе "Колорадо", 
перейдя из "Аризоны"). 
Понятно, что на такой резкий шаг - расторжение соглашения через 12 дней после 
подписания, клубы НХЛ идут, если случилось что-то серьезное, что может 
отразиться на их репутации.  
Что случилось? 
"Аризоне" не везет. Команда все никак не может выбраться из "подвала" НХЛ, 
строительство арены им не одобрили. И вообще поговаривают, что франшиза в 
скором времени переедет в другой штат. Как только команда начала 
перестраиваться, случился инцидент, что их игрок, которого недавно вернули в 
клуб, совершил инцидент, от которого "Аризона", по понятным причинам, не 
могла остаться в стороне.  
 Гальченюк освобожден из тюрьмы под подписку о невыезде 
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Алекс 9 июля был арестован. Данную информацию подтвердил полицейский 
департамент Скоттсдейла. Игрока задержали по нескольким обвинениям: авария 
на частной собственности, бегство с места происшествия, хулиганство, 
неподчинение, сопротивление аресту, угрозы и запугивания. В полиции 
сообщили, что в результате ДТП пострадало частное имущество, никто травм не 
получил. 
Хоккеист был отправлен в тюрьму в воскресенье вечером и освобожден на 
следующий день под подписку о невыезде. В понедельник Алексу было 
предъявлено обвинение.  
Непонятно, когда игрок сможет вернуться в хоккей 
Ряд обвинений ставит крест на карьере игрока в Северной Америке. Однако это 
не главная проблема. Предварительное заседание суда назначено на 11 
августа, до этого момента хоккеист не может покинуть округ, так как у него 
подписка о невыезде.  
 Маунтджой: очевидно, что североамериканская карьера Гальченюка закончена 
Следовательно, отправиться играть в Европу или Россию для него на данный 
момент проблематично. Нужно ждать решения суда, а уже затем отталкиваться. 
Если будет условный срок, штраф или дело закроют, то только тогда стоит 
присматриваться к кандидатуре Алекса. Сейчас, очевидно, никто подписывать 
хоккеиста не будет, даже если "Аризона" быстро расторгнет хоккеиста. 
Ждать ли Гальченюка в КХЛ? 
В прошлом году Алекса активно сватали в КХЛ, но он решил остаться в Северной 
Америке. При этом претендентов на нападающего в России было много. Сейчас 
сократился лимит, поэтому немногие команды могут себе позволить хоккеиста. 
При этом ходили слухи об интересе к игроку со стороны ЦСКА в межсезонье-
2023. И вот у "Армейцев" появился новый шанс забрать себе хоккеиста. 
Насколько выгодно подписывать Алекса с точки зрения морали - нужно смотреть 
дело. И в чем именно обвиняют Гальченюка. Скорее всего, в Северной Америке 
он вряд ли продолжит карьеру, так как в минус ушла репутация, а для НХЛ он не 
звезда, которой стоит дорожить. 
Поэтому игру в КХЛ не стоит исключать. Правда нужно сначала дождаться 
решения суда по делу Алекса. Ведь только в случае отсутствия тюремного срока 
он может приехать в Россию. А вообще история Гальченюка - это отличный 
пример, как делать не нужно, когда подписал новый контракт в НХЛ, пусть и 
минимальный. 

https://allhockey.ru/article/show/483965-
S_Gal_chenjukom_rastorgnut_kontrakt_spustya_dve_nedeli_posle_podpisaniya_Zh
dat_igroka_v_KHL 

К заголовкам сообщений 

Сын советского хоккеиста угодил в громкий скандал. Гальченюк 
окончательно добил свою карьеру в НХЛ (Спорт-экспресс (sport-
express.ru), Москва, 14 июля 2023) 
После ареста "Аризона" почти сразу же расторгла с ним контракт.  
Вчера карьера американского нападающего Александра Гальченюка в НХЛ, 
которому десять лет назад прочили звездное будущее, фактически 
завершилась. Вряд ли какой-то клуб решится дать ему еще один шанс. "Аризона" 
расторгла однолетний контракт, заключенный с Гальченюком всего 12 дней 
назад. Эта новость сразу вызвала удивление и подозрения, поскольку клуб 
отказался от поясняющих комментариев. 
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Чуть позже журналистка The Athletic Кэти Стрэнг поделилась сенсационными 
подробностями скандала, который привел к радикальному решению. Она 
сообщила со ссылкой на полицейское управление города Скоттсдейл, что 
Гальченюк был арестован 9 июля по ряду обвинений, включая "нападение на 
частную собственность, хулиганство, неподчинение, сопротивление аресту, 
угрозы или запугивание". Хоккеист въехал в чью-то машину и пытался скрыться. 
Обвинение ему предъявили в понедельник, когда и выпустили под залог, а суд 
по его делу состоится в августе. 
Отец Гальченюка родился в Минске и в советское время в конце 80-х - начале 
90-х запомнился по выступлениям за московское "Динамо". Потом в его карьере 
были разные лиги и разные страны, а также участие в четырех чемпионатах мира 
в составе белорусской сборной. Он доигрывал у себя на родине. А Гальченюк-
младший, родившийся в американском Милуоки, занимался в школах московских 
"Динамо" и "Спартака", прежде чем снова отправился в Северную Америку. 
Он сделал себя имя в юниорской лиге Онтарио, где выступал за "Сарнию" вместе 
с Наилем Якуповым . На драфте-2012 россиянина под первым номером выбрал 
"Эдмонтон", американца - под третьим "Монреаль" . Гальченюк провел 654 матча 
в НХЛ, но звездой так и не стал. Больше всему ему удался стартовый отрезок в 
"Канадиенс". За шесть лет он дважды набрал больше 50 очков, став в эти сезоны 
вторым бомбардиром "Хабс" в регулярном чемпионате. 
В 2016 году произошел скандал, связанный с домашним насилием - правда, 
Алекс был не нападавшим. Гальченюк во время большой вечеринки у себя дома 
поссорился со своей канадской подругой Шанель Лещински. Та ударила его на 
глазах свидетелей. Оба были арестованы полицией Монреаля и допрошены, 
однако игрок отказался от возбуждения дела. 
Немного позднее всплыла еще одна история. Бывший главный тренер 
"Канадиенс" Марио Трамбле во время интервью на местном радио заявил, что 
Гальченюк дважды принимал участие в специальной программе НХЛ, 
направленной на избавление от алкогольной и наркотической зависимости. Клуб 
эти обвинения не подтвердил. 
Последние годы форвард показывал свой талант лишь редкими всплесками, а 
минувший сезон большой частью провел в фарм-клубе "Колорадо" в АХЛ. За 
основную команду он сыграл всего 11 матчей, не набрав в них ни одного очка. 
Гальченюка не первый год зовут в КХЛ, причем интерес к нему проявляли разные 
клубы, включая ЦСКА и "Салават Юлаев". Он неизменно отказывался. 
Возможно, нынешняя история не оставит ему выбора. Хотя всегда остается 
вариант с комфортной и спокойной Швейцарией, тем более за карьеру в НХЛ 
Гальченюк заработал свыше 25 миллионов долларов.  

https://www.sport-express.ru/hockey/nhl/reviews/hokkeist-nhl-galchenyuk-
obvinyaetsya-v-napadenii-avarii-i-soprotivlenii-arestu-podrobnosti-2101423/ 

К заголовкам сообщений 

КХЛ как организация 
 

В НХЛ заявили, что находятся на связи с IIHF по делу Федотова (Р-Спорт, 
Москва, 14 июля 2023) 
Заместитель комиссара Национальной хоккейной лиги (НХЛ) Билл Дэйли заявил 
РИА Новости, что лига на связи с Международной федерацией хоккея (IIHF) по 
делу о контракте вратаря Ивана Федотова с московским ЦСКА.  
В 2022 году Федотов подписал контракт с клубом НХЛ "Филадельфия Флайерз", 
но был задержан сотрудниками военкомата и отправлен в часть для 
прохождения срочной службы. НХЛ заявляет, что контракт Федотова с 

https://www.sport-express.ru/hockey/nhl/reviews/hokkeist-nhl-galchenyuk-obvinyaetsya-v-napadenii-avarii-i-soprotivlenii-arestu-podrobnosti-2101423/
https://www.sport-express.ru/hockey/nhl/reviews/hokkeist-nhl-galchenyuk-obvinyaetsya-v-napadenii-avarii-i-soprotivlenii-arestu-podrobnosti-2101423/


 

 

"Филадельфией" в течение года был заморожен и должен действовать в новом 
сезоне. При этом Континентальная хоккейная лига (КХЛ) объявила о регистрации 
контракта хоккеиста с ЦСКА. В понедельник Федерация хоккея России (ФХР) 
заявила, что будет настаивать на строгом соблюдении правил международных 
переходов в ситуации с контрактом голкипера.  
"Федотов имеет действующий и обязывающий контракт с "Филадельфией 
Флайерз" на сезон-2023/24. Мы поддерживаем связь с IIHF", - сказал Дэйли.  
Федотов представлял ЦСКА с 2021 года и вместе с командой стал обладателем 
Кубка Гагарина. Он был выбран "Филадельфией" на драфте НХЛ 2015 года под 
общим 188-м номером. В составе сборной России Федотов стал серебряным 
призером Олимпийских игр в Пекине.  

https://rsport.ria.ru/20230714/deyli-1884264457.html 

К заголовкам сообщений 

В НХЛ ответили на вопрос о нарушении меморандума в деле Федотова (Р-
Спорт, Москва, 14 июля 2023) 
Заместитель комиссара Национальной хоккейной лиги (НХЛ) Билл Дэйли заявил 
РИА Новости, что лига не считает, что московский ЦСКА действует вопреки 
меморандуму о взаимопонимании между КХЛ и НХЛ в отношении контракта 
голкипера Ивана Федотова.  
В 2022 году Федотов подписал контракт с клубом НХЛ "Филадельфия Флайерз", 
но был задержан сотрудниками военкомата и отправлен в часть для 
прохождения срочной службы. НХЛ заявляет, что контракт Федотова с 
"Филадельфией" в течение года был заморожен и должен действовать в новом 
сезоне. При этом Континентальная хоккейная лига (КХЛ) объявила о регистрации 
контракта хоккеиста с ЦСКА. Позднее в КХЛ заявили РИА Новости, что между 
лигой и НХЛ нет подписанного меморандума, но стороны продолжают уважать 
контракты друг друга.  
"Нет", - ответил Дэйли на вопрос, считает ли НХЛ действия ЦСКА нарушением 
меморандума о взаимопонимании с КХЛ.  
Федотов представлял ЦСКА с 2021 года и вместе с командой стал обладателем 
Кубка Гагарина. Он был выбран "Филадельфией" на драфте НХЛ 2015 года под 
общим 188-м номером. В составе сборной России Федотов стал серебряным 
призером Олимпийских игр в Пекине.  

https://rsport.ria.ru/20230714/fedotov_nkhl-1884268669.html 

Похожие сообщения (7): 

• Советский спорт (sovsport.ru), Москва, 14 июля 2023 

• Спорт-экспресс (sport-express.ru), Москва, 14 июля 2023 

• Чемпионат.com (championat.com), Москва, 14 июля 2023 

• Sports.ru, Москва, 14 июля 2023 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 14 июля 2023 

К заголовкам сообщений 

Глава ИИХФ - о деле Федотова: все зависит от того, когда мы получим 
документы обеих сторон (Чемпионат.com, Москва, 14 июля 2023) 
Глава Международной федерации хоккея Люк Тардиф ответил на вопрос, когда 
организация приступит к рассмотрению дела российского вратаря Ивана 
Федотова. Президент ИИХФ сообщил, что получил не все необходимые 
документы. 

https://rsport.ria.ru/20230714/deyli-1884264457.html
https://rsport.ria.ru/20230714/fedotov_nkhl-1884268669.html
https://www.sovsport.ru/hockey/news/2:1074205
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/v-nhl-ne-schitayut-deystviya-cska-v-dele-fedotova-narusheniem-memoranduma-o-vzaimoponimanii-2101580/
https://www.championat.com/hockey/news-5171515-v-nhl-ne-schitayut-dejstviya-cska-narusheniem-memoranduma-o-vzaimoponimanii-s-khl.html
https://www.sports.ru/hockey/1115294678-nxl-ne-schitaet-chto-dejstviya-czska-narushayut-memorandum-s-kxl.html
https://allhockey.ru/news/show/483988-V_NHL_otvetili_na_vopros_o_narushenii_memoranduma_v_dele_Fedotova


 

 

"Все зависит от того, когда мы получим документы от обеих сторон. Вероятно, в 
начале следующей недели", - сказал Тардиф в беседе с корреспондентом 
"Чемпионата" Еленой Кузнецовой. 

https://www.championat.com/hockey/news-5171455-glava-iihf-o-dele-fedotova-vsyo-
zavisit-ot-togo-kogda-my-poluchim-dokumenty-obeih-storon.html 

К заголовкам сообщений 

Андрей Коваленко: "Дело Федотова" развивается в правильном 
направлении" (Russia-hockey.ru, Москва, 14 июля 2023) 
О промежуточных итогах "дела Ивана Федотова" - чемпион СССР, России и 
Олимпийских игр, экс-форвард "Филадельфии", для Russia-Hockey.ru  
НАДО СОХРАНИТЬ ХОЛОДНЫЙ МИР С НХЛ  
- Удивлены, что ситуация с вратарем ЦСКА и, возможно, "Филадельфии" Иваном 
Федотовым подвисла?  
- Мы не знаем всего того, что происходит, как говорится, внутри процесса, 
поэтому должны быть осторожны. И, на мой взгляд, ситуация не подвисла, а, 
судя по последним сообщениям, развивается в правильном направлении.  
- Почему?  
- У КХЛ и НХЛ есть меморандум о взаимном уважении контрактов, причем наша 
Лига добилась его за счет сильной позиции и во многом благодаря своему 
первому президенту Александру Медведеву. На протяжении ряда лет этот 
меморандум действовал в интересах обеих лиг. И сейчас, когда с застрявшей в 
политике Европой у нас большие проблемы, хотя бы с НХЛ необходимо 
сохранять мир, пусть и холодный.  
Поэтому, на мой взгляд, правильно, что в это дело вписалась ФХР, направив 
запрос в ИИХФ. Надо внимательно все посмотреть, в том числе международную 
карту, которая есть у каждого профессионального хоккеиста. Необходимо все 
сделать по закону, без спешки и конфликта интересов.  
НЕ УДИВЛЯЕТ, ЧТО АГЕНТ ВРАТАРЯ ПОКА МОЛЧИТ  
- Вы в свое время тоже уезжали из ЦСКА, но без скандала.  
- Это было тридцать лет назад, в совсем другие хоккейные времена. Отъезд был 
цивилизованным, Виктор Васильевич Тихонов меня отпустил в "Квебек". И для 
законности таких отъездов в то время многое сделал Вячеслав Фетисов.  
- Каким видите развитие ситуации с Федотовым?  
- Для меня ЦСКА - один из родных клубов. Надеюсь, что все будет разрешено в 
профессиональной атмосфере, без скандала, на пользу российскому хоккею. 
Пусть юристы хорошо поработают.  
- Вас не удивляет, что слышны голоса клубов и лиг, но не слышно агентов 
игрока?  
- Агенты по своему психотипу бывают разные. Кто-то сразу идет в бой и 
наламывает дрова, кто-то работает в тишине, без прессы, но не менее 
эффективно. Возможно, что в случае с Федотовым именно такая ситуация.  
Вообще, когда в КХЛ полноценно работал профсоюз, мы параллельно с 
агентами участвовали в разрешении похожих ситуаций, помогали с 
международными картами при переходах игроков. К сожалению, на каком-то 
этапе развития КХЛ все это было упущено. В том числе из-за этого у хоккеистов 
нередко возникают такие проблемы.  
- Что порекомендуете Федотову?  
- У него есть советчики, он и сам многое знает. Лучше пожелаю Ивану 
восстановить свою карьеру и реализовать все свои профессиональные качества. 

https://www.championat.com/hockey/news-5171455-glava-iihf-o-dele-fedotova-vsyo-zavisit-ot-togo-kogda-my-poluchim-dokumenty-obeih-storon.html
https://www.championat.com/hockey/news-5171455-glava-iihf-o-dele-fedotova-vsyo-zavisit-ot-togo-kogda-my-poluchim-dokumenty-obeih-storon.html


 

 

Год назад это был лучший вратарь КХЛ и сборной России, надо возвращать эти 
позиции!  

http://russia-
hockey.ru/articles/kovalenko/delo_fedotova_razvivaetsa_pravilnoe_napravlenie/ 

К заголовкам сообщений 

КХЛ: новости клубов 
 

Гелашвили: система вратарей "Трактора" - лучшая за всю историю 
челябинского хоккея (Чемпионат.com, Москва, 14 июля 2023) 
Бывший тренер вратарей "Трактора" Георгий Гелашвили оценил свою работу в 
Челябинске. После окончания карьеры игрока известный голкипер работал в 
"Белых Медведях", "Тракторе" и старшим тренером вратарей всей системы 
челябинского клуба. 
"Изначально, когда я пришел в систему "Трактора", было понимание, что у нас 
вратари высокого качества, их нужно обучать и доводить до ВХЛ и КХЛ. Когда 
удалось дать хороший результат в МХЛ, у меня состоялся разговор с главным 
тренером первой команды Анваром Гатиятулиным. Я объяснил ему свое 
видение работы и то, что необходим тренер во всю вертикаль. Клуб постоянно 
приглашал иностранных тренеров вратарей, и это хороший международный 
опыт. Однако мы недополучали информацию для всей структуры вертикали, все 
было закрыто в первой команде. Я предложил объединить все в систему 
развития под своим контролем плюс помочь "Трактору", так как иностранному 
тренеру необходимо было больше контактов на русском языке. Гатиятулин 
согласовал эти моменты с руководителями клуба Олегом Леонидовичем 
Усачевым и Борисом Ефимовичем Видгофом и представил систему работы - что 
мы видим и чего хотим добиться. 
И на сегодняшний день все это сработало: мы получили максимальный 
результат, вывели вратарей на высокий уровень. Изменили весь подход - к 
тренировочному процессу, к питанию и так далее. Работали единым коллективом 
с доверием от тренерского штаба и руководства. Изначально в вертикали были 
Иван Федотов и Роман Вилл, которые потом оказались востребованы в НХЛ. 
Вячеслав Бутеец и Руслан Хажеев были выбраны на драфте, а Сергей 
Мыльников вышел на уровень КХЛ. С 1989 года, со времен легенды 
челябинского хоккея Сергея Мыльникова, не было задрафтовано ни одного 
вратаря. Так что за эти четыре года удалось добиться колоссального результата. 
Большой плюс, что было доверие от руководства и тренерских штабов всей 
системы. Все объединились и составили четкий план, которого придерживались. 
Каждый голкипер был подробно разобран, по каждому есть статистические 
данные и психологический портрет, и все получали свой шанс. В итоге мы имеем 
очень сильную систему вратарей. Не постесняюсь даже сказать: она лучшая за 
всю историю челябинского хоккея. Лично я доволен своей работой, от статистики 
и результатов никуда не деться. Никогда не любил себя оценивать. Но могу 
сказать, что наши вратари - молодцы, каждый из них провел один из лучших 
сезонов в карьере". 

https://www.championat.com/hockey/news-5171027-gelashvili-sistema-vratarej-
traktora-luchshaya-za-vsyu-istoriyu-chelyabinskogo-hokkeya.html 

Похожие сообщения (1): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 14 июля 2023 

К заголовкам сообщений 

http://russia-hockey.ru/articles/kovalenko/delo_fedotova_razvivaetsa_pravilnoe_napravlenie/
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https://allhockey.ru/news/show/483961-Gelashvili_sistema_vratarej_Traktora_luchshaya_za_vsju_istoriju


 

 

Андрей Кутейкин возвращается в "Спартак" в качестве тренера (Матч ТВ 
(matchtv.ru), Москва, 14 июля 2023) 
Андрей Кутейкин возвращается в "Спартак" в качестве тренера  
"Спартак" назначил Андрея Кутейкина на должность тренера по развитию 
игроков, сообщает пресс-служба хоккейной команды. 
Кутейкин выступал за "красно-белых" с 2018 по 2021 год, а в сезоне-2018/19 был 
капитаном команды. Всего за "Спартак" защитник провел 107 матчей, в которых 
набрал 38 очков (13+25). 
Также Кутейкин является двукратным обладателем Кубка Гагарина в составе 
"Салавата Юлаева" и СКА. 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1916327_Andrej_Kutejkin_vozvrashhajets
a_v_Spartak_v_kachestve_trenera 

К заголовкам сообщений 

"Царь-пушка" снова с нами!" Чемпион России Кутейкин вошел в 
тренерский штаб "Спартака" (Чемпионат.com, Москва, 14 июля 2023) 
"Спартак" в официальном телеграм-канале сообщил, что Андрей Кутейкин 
войдет в тренерский штаб команды. Бывший защитник москвичей станет 
тренером по развитию игроков. 
"Царь-пушка" снова с нами! Мастер незабываемых голов из средней зоны 
завершал богатую на победы карьеру тремя сезонами в московском "Спартаке" 
(2018-2021), где был капитаном команды в сезоне-2018/2019 и дарил нашим 
болельщикам неповторимые эмоции после своих фирменных шайб как "из 
пушки" в столичных дерби с ЦСКА и "Динамо"! Поздравляем Андрея 
Васильевича с возвращением в "Спартак" и желаем успехов в новой работе 
тренера!" - говорится в сообщении. 
Напомним, Кутейкин в последний раз выходил на лед в ноябре 2020 года. Сезон-
2021/2022 защитник пропустил полностью. Кутейкин становился обладателем 
Кубка Гагарина дважды: с "Салаватом Юлаевым" в 2011-м и со СКА в 2015-м.  

https://www.championat.com/hockey/news-5171425-car-pushka-snova-s-nami-
chempion-rossii-kutejkin-voshyol-v-trenerskij-shtab-spartaka.html 

Похожие сообщения (1): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 14 июля 2023 

К заголовкам сообщений 

Динар Хафизуллин рассказал, каково переходить из "Ак Барса" в 
"Салават Юлаев" (Чемпионат.com, Москва, 14 июля 2023) 
Защитник Динар Хафизуллин поделился эмоциями от возвращения в "Салават 
Юлаев". Хоккеист, расторгший контракт с "Ак Барсом", заключил годовое 
соглашение с уфимцами. Кроме того, Хафизуллин поделился мнением о 
переходе в "Салават" из стана принципиальных соперников из Казани. 
"Возвращаюсь в "Салават Юлаев" только с положительными эмоциями. С 
хорошим настроением собираюсь выезжать в Уфу. Очень рад, что выпала 
возможность снова поиграть за "Салават Юлаев". Переговоры шли не очень 
долго, команда спустя год не особо изменилась. Пришли новые игроки, 
некоторых ребят я знаю. 
Каково переходить из "Ак Барса" в "Салават"? На самом деле все нормально. 
Это хоккейная жизнь, здесь все бывает. Я ориентировался на свои желания. 
Знаю, что в "Салавате" хотели меня видеть, это тоже сыграло большую роль. 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1916327_Andrej_Kutejkin_vozvrashhajetsa_v_Spartak_v_kachestve_trenera
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Будут интересные матчи с "Ак Барсом", да и в целом чемпионат будет ярким", - 
приводит слова Хафизуллина официальный сайт уфимцев. 
Напомним, в минувшем сезоне защитник принял участие в 45 встречах за 
казанскую команду и отметился 10 результативными передачами.  

https://www.championat.com/hockey/news-5171273-dinar-hafizullin-rasskazal-
kakovo-perehodit-iz-ak-barsa-v-salavat-yulaev.html 

К заголовкам сообщений 

Экс-нападающий ЦСКА Матвей Гуськов прокомментировал свой переход 
в "Салават Юлаев" (Чемпионат.com, Москва, 14 июля 2023) 
Нападающий Матвей Гуськов перешедший из ЦСКА в "Салават Юлаев", 
поделился впечатлениями от новой команды. Сегодня, 14 июля, 22-летний 
форвард прошел медосмотр в Уфе. 
"Замечательная команда, хорошая организация, со всеми ребятами успел 
познакомиться. Все лето ждал, когда уже увижусь со всеми и начнется сезон. 
Башкиров, Алалыкин, Амиров - с ними пересекались в сборной. Знаком с теми, 
кто перешел из "Северстали". Все тепло меня встретили", - приводит слова 
Гуськова официальный сайт "Салавата". 
Напомним, в завершившемся сезоне нападающий принял участие в 46 встречах 
в Континентальной хоккейной лиге. Суммарно Гуськов записал на свой счет 
девять результативных баллов - забил три гола и отдал шесть ассистов.  

https://www.championat.com/hockey/news-5171543-eks-napadayuschij-cska-matvej-
guskov-prokommentiroval-svoj-perehod-v-salavat-yulaev.html 

Похожие сообщения (1): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 14 июля 2023 

К заголовкам сообщений 

Лучший снайпер "Сибири" в сезоне-2022/2023 объяснил свой переход в 
"Салават Юлаев" (Чемпионат.com, Москва, 14 июля 2023) 
Российский нападающий Александр Шаров прокомментировал свой переход в 
"Cалават Юлаев". Форвард, завершивший прошлый сезон в статусе лучшего 
снайпера "Сибири", в начале мая подписал контракт с уфимцами. Кроме того, 
Шаров рассказал, как состоялся его переход в "Салават". Нападающий ответил 
на вопросы, готов ли он к роли лидера в стане уфимцев и следил ли за командой 
в прошлом сезоне. 
"Как закончился сезон, из Уфы вышли с предложением контракта. Я 
рассматривал много разных вариантов и понял, что для меня будет оптимально 
перейти в "Салават". 
В "Сибири" был одним из лидеров, готов ли в к этому в Уфе? Да, готов. Уже скоро 
28 лет, надо давно выходить на такие позиции. Жду нового сезона, чтобы 
показать, как я умею играть. Успел познакомиться с командой? Знал нескольких 
ребят, сегодня со всеми увиделся, все замечательно, отличный коллектив. 
Рабочий процесс впереди. 
Насколько пристально следил за игрой уфимцев в том сезоне? Одним из 
факторов перехода в "Салават" был стиль команды. Я себя в нем вижу и думаю, 
что мне это будет только в пользу. В Новосибирске после матчей смотрел все 
встречи, которые показывали по телевизору, поэтому следил за "Салаватом". 
Будем надеяться, что получится добиться максимально высоких результатов", - 
приводит слова Шарова официальный сайт "Салавата".  
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https://www.championat.com/hockey/news-5171661-luchshij-snajper-sibiri-v-sezone-
2022-2023-obyasnil-svoj-perehod-v-salavat-yulaev.html 

Похожие сообщения (2): 

• Sports.ru, Москва, 15 июля 2023 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 14 июля 2023 

К заголовкам сообщений 

Как "Магнитку" подвел канадский нападающий? Ищут ли иностранного 
вратаря? Интервью спортивного директора клуба (Спорт-экспресс (sport-
express.ru), Москва, 14 июля 2023) 
Сергей Гомоляко рассказал о селекции команды, поиске центрального 
нападающего и высказался о развитии молодых игроков "Металлурга".  
Поиск центрфорварда  
 - Как вам Ярослав Хабаров, завершивший игровую карьеру, в роли тренера?  
 - Хорошо. Вникает, изучает работу с компьютером, все видеонарезки, которые 
ему предстоит делать.  
 - Почему дали ему шанс в команде КХЛ, а не МХЛ?  
 - Ярослав - опытный хоккеист, выигрывал Кубки. В "Лисах" отвечает за 
защитников Витя Постников, который, считаю, достаточно хорошо работает. У 
нас не такая старая оборона - есть молодые ребята, которые поедут с нами на 
сборы. Ярославу есть что подсказать и чему научить их.  
 - Всех волнует вопрос селекции. На каких позициях вы сфокусированы? Есть ли 
новая информация?  
 - Новостей пока, как видите, нет. Дефицитная позиция одна - центр. Мы его 
ищем. Есть подвижки. Нас немного подвел Филипп Майе. Думаю, что мы найдем 
игрока. Конечно, сейчас с этим тяжело. Понятно, русских игроков нет, европейцев 
тоже. Многие канадцы ждут возможности получить контракт в НХЛ. Есть 
несколько хоккеистов, плотно беседуем с агентами.  
 - Вы сказали, что вас подвел Майе. Думали, что получится с ним договориться?  
 - Скажу больше: мы с ним практически договорились. Через два дня мы должны 
были отправить ему контракт. Но получилось так, как получилось.  
 - Это вопрос мечты Майе - попробовать себя в НХЛ - или какие-то другие 
факторы выделите, которые не позволили заключить контракт?  
 - Думаю, это его желание. Филипп и в прошлом году хотел попасть в НХЛ, когда 
мы уговаривали его остаться. В этом году он был согласен остаться, но 
"Монреаль" предложил даже двусторонний контракт - он согласился. Сказал, что 
будет пробовать и делать все возможное, чтобы сыграть хоть сколько-то матчей 
в НХЛ.  
- Идет ли поиск вратарей?  
 - У нас хороший вратарь Артем Загидулин. Есть молодые ребята, им надо 
тянуться. Возможно, будет либо вратарь-легионер, либо опытный, лет 34-35, 
чтобы помогал молодым и дал возможность передохнуть Артему.  
 - Вы назвали возраст, будто бы предполагаете кого-то конкретно.  
 - Я не конкретно предполагаю, а говорю о том, что на рынке есть только четыре 
вратаря за 30 лет: Худобин, Лазушин, Проскуряков, Судницин. Молодых 
вратарей нет. Надеюсь, Артем справится с ролью первого номера. Думаю, он 
достоин этого. Брать иностранца? Да, с одной стороны, мы, может быть, укрепим 
позицию. С другой, мы опять двух наших перспективных вратарей - Набокова и 
Смолина - задвинем и не дадим им шанса раскрыться.  
Николай Прохоркин. 
- Предполагаете, что до начала сезона вам придется искать нового вратаря?  
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 - До начала сезона поиска иностранного вратаря не будет. Прежде всего наша 
задача в данный момент - выбрать и подписать лучшего игрока-иностранца в 
первое звено. Дальше будем думать. Пока центрфорвард - наша главная 
позиция.  
 - Им может стать Николай Прохоркин ?  
 - Нет.  
 - Вы даже не обращались в СКА по нему?  
 - Нет. По поводу Коли Прохоркина не обращался.  
 - Легко отпустили Данилу Юрова в лагерь развития "Миннесоты"? Не приведет 
ли поездка к перенасыщению хоккеем?  
 - Я - за то, чтобы игроки ехали. Это мечта каждого парня, который приходит в 
хоккей. Но я также считаю, что и Юров, и Гребенкин, и Канцеров должны 
окрепнуть в КХЛ, как окрепли Панарин, Тарасенко и Кузнецов. Они должны 
поиграть два-три года здесь, стать лидерами, попытаться что-то выиграть. Мы 
никогда не препятствуем - пусть едут, смотрят, как играют там.  
 - Почему Никиту Михайлиса подписали только на один год?  
 - Каждый менеджер хочет подписать хорошего хоккеиста не на год, не на два, а 
на три, четыре. Но здесь сказалось желание игрока. Он хочет посмотреть, как его 
будет использовать новый тренерский штаб. Понятно, что Никита изъявил 
желание играть здесь. Хоккей Андрея Разина ему подходит. Он захотел 
посмотреть, как сложится год. А так, он не против даже в середине сезона 
продлить контракт. Это дело времени.  
- Почему позиция центрального нападающего резко стала дефицитной для 
"Металлурга"? Клуб не договорился с Дер-Аргучинцевым, Кадейкиным.  
 - В данный момент мы заложники этой ситуации. Во-первых, у нас нет игроков 
на обмен, если вы говорите про Дер-Аргучинцева. Я с ним и с "Торпедо" 
разговаривал еще в прошлом году. Предлагали деньги. Кто-то говорит про 100 
миллионов, но такой суммы не было. Она в два раза меньше - и это предел. Во-
вторых, сейчас никому не нужны деньги. Нужны только хоккеисты. Если бы в свое 
время из "Металлурга" не поменяли Каменева, Спиридонова, Дорофеева, то, 
может быть, и не было бы дефицита на позиции.  
 - За межсезонье "Металлург" сделал несколько офершитов. Не разочаровались 
в этом инструменте привлечения игроков? Не все офершиты получились 
успешными.  
 - Все они оказались неудачными только потому, что каждый менеджер 
договаривается об обменах хоккеистов. Деньги никому не нужны. Если бы нам 
изначально было кого предложить за Гераськина или Алистрова, хотя там другая 
ситуация, то мы бы сделали это. Но мы не хотим отдавать наших перспективных 
молодых хоккеистов, которые могут и "Лисам" помочь, и в дальнейшем вырасти 
в хороших хоккеистов, которые будут играть дома. И не придется делать 
офершиты. У "Лисов" хорошая команда. Через какое-то время ребята должны 
играть в "Металлурге".  
 - Вы объяснили неэффективность офершитов. Почему тогда клуб делал их?  
 - Попытались - деваться некуда. Я же говорю, если бы у нас были хоккеисты, мы 
бы не делали офершиты. Попробовали - не прошло.  
 - Удалось избежать длинного выезда на старте сезона из-за ремонта аэропорта 
в Магнитогорске. Довольны этой ситуацией, учитывая опыт "Авангарда" в 
прошлом сезоне?  
 - Опыт Омска есть, понятно. Поэтому мы заранее подстраховались, начали 
работать по этому вопросу с КХЛ: писали письма, представляли гарантии, 
предлагали варианты, откуда нам можно улетать и куда прилетать. Спасибо КХЛ, 
что пошли нам навстречу и сделали практически все, что мы просили.  



 

 

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/sergey-gomolyako-iz-metallurga-
intervyu-sportivnogo-direktora-o-selekcii-molodezhi-i-zadachah-kluba-2101454/ 

Похожие сообщения (1): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 14 июля 2023 

К заголовкам сообщений 

Нападающий Кодола поделился эмоциями от обмена в минское "Динамо" 
(Чемпионат.com, Москва, 14 июля 2023) 
Нападающий минского "Динамо" Владислав Кодола поделился впечатлениями 
от обмена в белорусский клуб. Нападающий был обменян на денежную 
компенсацию из московского "Динамо". 
"Рад стать игроком минского "Динамо". Спортивные права принадлежали 
московскому "Динамо". Поэтому ждал, чем завершатся переговоры. Хорошо, что 
так сложилось: договорились и все довольны. Буду ближе к дому в родной 
стране. Это должно помочь. Все близкие тоже за меня рады. Будет возможность 
чаще видеться. Родственники есть и в родном Гомеле, и в Минске. 
Помню один момент. В 2014 году в Минске проходил чемпионат мира по хоккею. 
Получилось достать билеты на один из матчей. Тогда на "Минск-Арене" была 
невероятная атмосфера. И потом приезжал сюда с разными командами, 
прочувствовал это уже как игрок. Знаю, что в Минске болельщики любят хоккей, 
поддерживают "Динамо". Хочется радовать наших поклонников и в этом сезоне 
хорошенько пошуметь. 
Личные цели на сезон? Быть уверенным в себе, показывать стабильную игру, 
делать то, что я умею. Если это получится, то будут и голы, и передачи. Надо 
приносить пользу команде. Знаком ли с главным тренером? Много наслышан от 
других ребят. Дмитрий Вячеславович Квартальнов - тренер с именем и большим 
опытом. Будет интересно с ним поработать. Наверняка будем стремиться играть 
в зрелищный и эффективный хоккей", - цитирует Кодолу пресс-служба минского 
клуба. 

https://www.championat.com/hockey/news-5171119-napadayuschij-kodola-
podelilsya-emociyami-ot-obmena-v-minskoe-dinamo.html 

Похожие сообщения (3): 

• Федерация хоккея Республики Беларусь (hockey.by), Минск, 14 июля 2023 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 14 июля 2023 

• Belarushockey (belarushockey.com), Минск, 14 июля 2023 

К заголовкам сообщений 

Алексей Шевченко: "Все идет к тому, что мы увидим тройку Ткачев - Найт - 
Буше. Отлично для "Авангарда" (Sports.ru, Москва, 14 июля 2023) 
Алексей Шевченко намекнул на возвращение Владимира Ткачева в "Авангард".  
"Все идет к тому, что на турнире в Сочи мы увидим тройку Ткачев - Найт - Буше. 
Отлично для "Авангарда", - написал журналист. 
Владимир Ткачев - Корбан Найт - Рид Буше - ведущее звено "Авангарда" в 
прошлом сезоне.  
Сочетание в общей сложности забросило 42 шайбы, став в Фонбет Чемпионате 
КХЛ. 
Ранее сообщалось, что Ткачев рассматривает возможность подписания 
контракта в НХЛ.  

https://www.sports.ru/hockey/1115294361-aleksej-shevchenko-vse-idet-k-tomu-chto-
my-uvidim-trojku-tkachev-najt-.html 
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Похожие сообщения (1): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 14 июля 2023 

К заголовкам сообщений 

"Амур" предлагал Николишину контракт более чем на 80 млн рублей за 
два года (Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 14 июля 2023) 
"Амур" предлагал Николишину контракт более чем на 80 млн рублей за два года  
По данным "Матч ТВ", нападающий " Амура " Иван Николишин в июне получил 
предложение от хабаровского клуба, по которому мог заработать более 80 
миллионов рублей, однако отвечать на него хоккеист не стал. 
Николишин в сезоне-2022/23 набрал 42 (17+25) очка в 67 матчах, став лучшим 
бомбардиром команды. В конце апреля дальневосточники сделали ему 
квалификационное предложение, закрепив права на хоккеиста. Весной форвард 
перенес операцию в Германии. 
В четверг генменеджер "Амура" Вадим Покотило сообщил, что клуб предлагал 
Николишину контракт на два года, который во много раз превышал заработок по 
предыдущему соглашению и учитывал расходы на операцию, понесенные 
стороной игрока. 
По информации источника "Матч ТВ", гарантированная зарплата Николишина в 
сезоне-2023/24 по новому контракту с "Амуром" составила бы 25 миллионов 
рублей, а в следующем - 30 миллионов. Всего с учетом всех бонусов 
нападающий мог заработать более 80 миллионов рублей, причем для получения 
этих бонусов Николишину было достаточно играть не хуже, чем в сезоне-2022/23. 
Тем не менее, хоккеист данное предложение не принял, а с началом июля оно 
утратило свою актуальность. На данный момент Николишин находится без 
контракта со статусом "Закрепленные права".  

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1916301_Amur_predlagal_Nikolishinu_ko
ntrakt_boleje_chem_na_80_mln_rublej_za_dva_goda 

К заголовкам сообщений 

Русский хоккеист вынужден уехать в Европу из-за конфликта с клубом? 
"Амур" отказался оплатить Николишину операцию (Sport24.ru, Москва, 14 
июля 2023) 
В Хабаровске уверяют, что их совесть чиста.  
Российские хоккеисты с хорошей статистикой в возрасте до 30 лет никогда на 
дороге не валялись. Обычно клубы КХЛ их разбирают как горячие пирожки. Если 
посмотреть на список лучших бомбардиров прошлого сезона, то почти все, кто 
преодолел гроссмейстерскую отметку в 40 очков, уже при деле. Владимир Ткачев 
надеется получить контракт в НХЛ, но в случае чего готов продолжить играть за 
"Авангард". Вот-вот контракт с московским "Динамо" должен заключить Никита 
Гусев. А третьим, кто прямо сейчас находится без контракта, является Иван 
Николишин.  
Почему Николишин-младший в середине июля остается без работы? И это после 
того, как сын известного в прошлом хоккеиста, а ныне главы федерации хоккея 
Москвы, провел прорывной для себя сезон? Иван набрал 42 очка в 67 играх за 
"Амур", что почти вдвое раза больше 23 баллов в составе "Куньлуня", которые 
были рекордными до недавнего времени. Более того, в молодой команде Вадим 
Епанчинцева потомственный форвард исполнял обязанности капитана. В чем же 
дело?  
Квалификационное предложение Николишину "Амур" сделал еще в начале мая, 
после открытия рынка свободных агентов. Как уверяют хабаровские 
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руководители, оно было в семь (!) раз больше той зарплаты, что Иван получал в 
предыдущем сезоне. Если учесть, что форвард зарабатывал скромные 12 
миллионов рублей, и принять на веру слова Вадима Покатило, Николишин 
должен был стать самым высокооплачиваемым игроком дальневосточной 
команды. Сопоставимую сумму - 70 миллионов рублей в год - "Амур" выкатил 
американскому центрфорварду Алексу Броадхерсту.  
Николишин-младший, долгое время пытавшийся найти себя во взрослом хоккее 
после яркой игры на детском и юниорском уровне, мог обогатиться. 70 
миллионов - это топ-уровень зарплат в КХЛ. Однако предложение "Амура" он 
отверг. И в начале лета мы узнали причину. Не из уст самого Ивана, а со страниц 
"Спорт-экспресса". Коллеги выдвинули свою версию происходящего. Исходя из 
нее хабаровчане обманули своего капитана, не оплатив ему операцию. Хотя 
Николишин доигрывал сезон с травмой и на словах договорился, что за свой счет 
проведет хирургическое вмешательство в Германии, после чего клуб покроет все 
затраты.  
Когда операция состоялась, "Амур", исходя из этой версии, поступил 
непорядочно. Боссы дальневосточного клуба предложили включить расходы на 
операцию в новый контракт Николишина. И каким бы солидным он ни был, это 
нарушение договоренностей. Да и просто противоречит правилам хорошего 
тона, принятым в хоккейном мире. И тот самый хоккейный мир по большей части 
осудил хабаровчан, встав на сторону игрока.  
Отягощалось все тем, что "Амур" хранил молчание. Хотя за это время в прессу 
просочилось немало слухов. В том числе о возможном обмене форварда в 
"Авангард". И вот, молчание прервано. На официальном сайте "Амура" вышел 
долгожданный комментарий представителя клуба. Слово взял генеральный 
менеджер "тигров" Вадим Покатило.  
"Клуб не имел никакого права и возможности оплатить операцию Ивана в 
Германии. Мы предложили оплатить ее в любой российской клинике на выбор 
игрока. Он принял решение ехать за границу и оформил письменный отказ от 
любых претензий к клубу по этому поводу. Документ лежит в нашем архиве. 
Заявления уважаемых журналистов о том, что клуб обещал оплатить операцию 
позднее по предоставленным Иваном чекам и прочим документам, к реальности 
отношения не имеют", - уверяет Покатило.  
Без публичного ответа Ивана эта пикировка в прессе будет неполной. Однако 
даже при имеющихся данных странно звучат слова Покатило о невозможности 
оплаты операции в Германии. По какой причине? Юридической? Политической? 
В общем, предельно странно. В любом случае отношения "Амура" и его капитана 
дали трещину. Клуб отозвал щедрое предложение, а Николишин, по всей 
видимости, головой уже в другом месте. По одной из версий он планирует 
провести предстоящий сезон в Европе.  
Правда, устроиться в Старом свете Николишину будет непросто. Даже несмотря 
на то, что концовку позапрошлого сезона он провел в финском "Ильвесе". В связи 
с известными событиями количество российских игроков в Европе резко 
сократилось. Их и так было немного. Однако последним нашим представителем 
в чемпионате Финляндии был Артем Загидулин, а в Чехии - Никита Щербак. Нет 
хоккеистов из России и в шведской SHL. Более того, сразу три местных клуба 
ввели запрет на подписание контрактов с теми хоккеистами, кто выступал в КХЛ 
после 24 февраля 2022 года.  
Чуть ли не единственным реалистичным направлением, которое подойдет 
Николишину, может стать Швейцария. В местном чемпионате спокойно играет 
несколько россиян во главе с Александром Яковенко, а сама страна традиционно 
соблюдает нейтралитет. Сезон в такой сильной лиге как NL может позволить 



 

 

Ивану не растерять свой уровень, а заодно переждать, когда "Амур" перестанет 
владеть правами на него на территории КХЛ. Следующим летом Николишин 
должен стать неограниченно свободным агентом, а значит сможет сам выбирать 
себе клуб. Однако тупиковые ситуации, когда из-за конфликта российские 
хоккеисты вынуждены покидать страну, точно никому не идут на пользу.  

https://sport24.ru/hockey/article-2023-07-14-russkiy-khokkeist-vynuzhden-uyekhat-v-
yevropu-iz-za-konflikta-s-klubom-amur-otkazalsya-oplatit-nikolishinu-operatsiyu 

К заголовкам сообщений 

Владислав Кара: взял всю вину на себя, но парни поддержали (Allhockey 
(allhockey.ru), Москва, 14 июля 2023) 
Нападающий Владислав Кара по-настоящему перезапустил свою карьеру в 
подмосковном "Витязе". Он набрал 35 очков в регулярке (20+15) и отметился 2 
передачами в плей-офф, став одним из лидеров команды. О вызове в сборную, 
отпуске и планах на новый сезон - в интервью AllHockey.Ru. 
Владислав Кара подписал новый контракт с "Витязем" 
"Нужно использовать возможность поиграть" 
- Владислав, как у вас дела? Как прошел отпуск? 
- Все хорошо. Начал самостоятельные тренировки, вкатываюсь. Отпуска почти 
не было. Ездил со сборной в турне по городам России, Белоруссии и Казахстана. 
Успел слетать на Кубу и к брату в гости на неделю. 
- На Кубе выкурили сигару? 
- Нет, не курю. Отдыхал не активно - экскурсии не брал, хотелось просто 
отдохнуть после насыщенного сезона. Плавал, загорал и восстанавливал силы. 
- Выступления за сборную России "заняли" часть вашего отдыха. Расскажите об 
атмосфере в национальной команде и необходимости подобных турниров... 
- Я еще в Балашихе тренировался с молодежкой, когда мне позвонили из 
федерации и сказали, что вызывают в сборную. Я, конечно, согласился. 
Атмосфера в команде была отличная. Парни дружелюбные, открытые и 
веселые. Со многими подружился. 
Такие турниры важны. Пока такая ситуация в спорте, мы должны использовать 
все возможности поиграть на международном уровне. Пусть даже с соседями. У 
них тоже хорошие мастера. Это поможет быть в игровом тонусе, получать 
практику. Тренеры оценят резервы, а болельщики смогут поддержать свою 
страну на трибунах. 
"Я благодарен подмосковной команде" 
- Год назад вы стали игроком "Витязя". Сезон получился хорошим, команда 
вышла в плей-офф. Можете назвать отличительные черты вашей подмосковной 
команды? 
- У меня огромная благодарность "Витязю" за то, что дали мне шанс, поверили. 
Игорь Варицкий поддерживал меня всегда. У нас хороший коллектив, где каждый 
готов поддержать другого. Это главное. 
- Если вспомнить концовку последнего матча прошлого сезона. Ваше удаление 
в овертайме, которое "Локомотив" реализовал и вышел во второй раунд. 
Переживали по этому поводу? 
- Да. Ребят отправил в отпуск пораньше. Осадок остался. В овертайме равная 
игра шла, а я схватил удаление... На себя вину взял, но парни поддержали, 
сказали, что это могло случиться с каждым. 
- Ваша тройка с Рассказовым и Старковым была очень результативной. Но в 
этом сезоне они будут выступать за другие клубы... 
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- Этот момент расстраивает. Тройка у нас хорошая была - и сдружились, и 
сыгрались быстро. Но хоккей - это такой спорт, что сегодня ты тут, а завтра - там. 
Ты не привязан к одному месту. Значит буду сыгрываться с другими партнерами, 
от этого не уйти. 
- Дерека Барака подписали... 
- Скорее всего, его будут наигрывать со Скоттом Уилсоном. Тренеру виднее, 
конечно. Но думаю, что будет так.  
- Какие цели вы ставите перед собой на сезон? 
- Как минимум, повторить свой результат по заброшенным шайбам и очкам (20 
шайб + 15 передач в регулярке - прим.). Но лучше - больше. Самые высокие цели 
ставим, а там - как Бог даст. "Витязь" обязательно должен играть в плей-офф и 
не только в первом раунде. 

https://allhockey.ru/article/show/483787-
Vladislav_Kara_vzyal_vsju_vinu_na_sebya_no_parni_podderzhali 

К заголовкам сообщений 

Александр Медведев стал новым председателем совета директоров 
хоккейного клуба СКА (ТАСС, Москва, 14 июля 2023) 
Александр Медведев избран на пост председателя совета директоров 
петербургского хоккейного клуба СКА. Об этом в пятницу сообщает пресс-служба 
клуба.  
С 2011 года этот пост занимал Геннадий Тимченко, который является 
председателем совета директоров Континентальной хоккейной лиги (КХЛ). В 
состав совета директоров также войдет заслуженный тренер СССР и России, 
советник главного тренера СКА Владимир Юрзинов. Заместителем 
председателя совета директоров СКА будет главный тренер команды Роман 
Ротенберг, также в состав органа правления войдут Александр Дюков, Вячеслав 
Тюрин и Виктор Кручинин.  
"Хотел бы поблагодарить всех за совместную плодотворную деятельность на 
благо хоккейного клуба СКА, во многом определившего пути развития 
профессионального хоккея в России и внесшего значительный вклад в 
достижения национальной команды. Желаю вам новых хоккейных достижений, 
крепкого здоровья, благополучия и удачи", - сказал Тимченко.  
Медведеву 67 лет, с 2008 по 2014 год он был президентом КХЛ. С 2019 года он 
занимает пост генерального директора петербургского футбольного клуба 
"Зенит", а с июня 2023 года является председателем правления сине-бело-
голубых.  

https://tass.ru/sport/18279155 

Похожие сообщения (37): 
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• Gorobzor.ru, Уфа, 14 июля 2023 

• Комсомольская правда (kp.ru), Москва, 14 июля 2023 
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К заголовкам сообщений 

Приход Медведева на пост главы совдира СКА призван усилить 
управление клубом (ТАСС, Москва, 14 июля 2023) 
Назначение Александра Медведева председателем совета директоров 
хоккейного клуба СКА призвано усилить работу по управлению клубом. Об этом 
ТАСС в пятницу сообщил источник.  
О назначении Медведева в пятницу сообщила пресс-служба СКА. Он сменил 
Геннадия Тимченко, который является председателем совета директоров 
Континентальной хоккейной лиги. Заместителем председателя совета 
директоров СКА будет главный тренер команды Роман Ротенберг, также в состав 
органа правления войдут Александр Дюков, Вячеслав Тюрин, Виктор Кручинин и 
заслуженный тренер СССР и России Владимир Юрзинов.  
"Газпром" продолжает поддерживать клуб. Роман Ротенберг знаком с 
Александром Медведевым с 2007 года, они работают вместе с этого времени, 
поэтому ничего не меняется, а управление клубом усиливается", - рассказал 
собеседник агентства.  
По информации ТАСС, уход Тимченко из руководства СКА позволит 
предпринимателю сосредоточить свое внимание на поддержке "Спартака".  

https://tass.ru/sport/18279465 

Похожие сообщения (3): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 14 июля 2023 

• Sport24.ru, Москва, 14 июля 2023 

К заголовкам сообщений 

Тимченко ушел из СКА. Что это значит для клуба из Петербурга? (Спорт-
экспресс (sport-express.ru), Москва, 14 июля 2023) 
Председателем совета директоров армейцев с Невы стал гендиректор 
футбольного "Зенита" Александр Медведев.  
Мощная новость вечером пятницы пришла из Санкт-Петербурга - в СКА 
сменился председатель совета директоров. Вместо Геннадия Тимченко эту 
должность занял первый президент КХЛ Александр Медведев. На минуту могло 
показаться, что петербургский клуб оказался на пороге изменений глобального 
характера. Зная кипучую натуру Медведева, от него можно ожидать бурной 
деятельности по всем направлениям.  
Однако, когда удивление от внезапного известия немного рассеялось, стало 
очевидно, что все дело именно в СКА и обилии статусных фамилий. По факту 
изменений в деятельности клуба должно быть по минимуму. Тимченко в 
последнее время отошел от дел и сосредоточился на "Спартаке". Именно его с 
полным основанием считают куратором красно-белой команды. Удивительно, 

https://gorobzor.ru/novosti-sporta/hokkey/183964-timchenko-pokinul-sovet-direktorov-ska-ego-mesto-zanyal-funkcioner-zenita
https://www.kp.ru/sports/hokkej/medvedev-vozglavil-sovet-direktorov-ska/
https://metaratings.ru/news/predsedatel-pravleniya-zenita-medvedev-smenil-timchenko-v-ska-vozglaviv-sovet-direktorov-kluba-266161/
https://www.gazeta.ru/sport/news/2023/07/14/20875064.shtml
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1916429_Aleksandr_Medvedev_izbran_na_post_predsedatela_soveta_direktorov_SKA
https://www.sovsport.ru/hockey/news/2:1074196
https://allhockey.ru/news/show/483993-Aleksandr_Medvedev_vozglavil_sovet_direktorov_SKA_smeniv_Timchenko
https://sport24.ru/hockey/news-2023-07-14-predsedatel-pravleniya-zenita-medvedev-vozglavil-sovet-direktorov-ska-smeniv-timchenko
https://www.championat.com/hockey/news-5171485-predsedatel-pravleniya-fk-zenit-a-medvedev-stal-predsedatelem-soveta-direktorov-ska.html
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/ska-soobschil-ob-izmeneniyah-v-sostave-soveta-direktorov-2101560/
https://tass.ru/sport/18279465
https://allhockey.ru/news/show/484002-Prihod_Medvedeva_na_post_glavy_soveta_direktorov_SKA_prizvan_usilit_upravlenie
https://sport24.ru/hockey/news-2023-07-14-prikhod-medvedeva-na-post-glavy-soveta-direktorov-ska-prizvan-usilit-upravleniye-klubom


 

 

что при этом он так долго сохранял пост председателя совета директоров СКА. 
В повседневную жизнь армейской организации он давно не погружался.  
В другой ситуации официальное возвращение Медведева в хоккей можно было 
воспринять не только с ностальгической слезой. Но не сейчас. Он сохраняет за 
собой функции генерального директора в футбольном "Зените". Эта должность 
требует постоянной вовлеченности во все процессы. Особенно с учетом того, 
насколько трепетно к своему любимому детищу относится глава "Газпрома" 
Алексей Миллер.  
При всей энергии Медведева ему банально не хватит сил и времени постоянно 
заниматься СКА. Для полноты картины стоит упомянуть и о других сферах 
деятельности топ-менеджера. У него точно такая же должность, как и теперь в 
хоккее, в баскетбольном "Зените". Кроме того, он увлечен большим теннисом и 
занимается организацией турниров в Санкт-Петербурге.  
В первый заход в СКА Медведеву не удалось добиться главного - выиграть титул. 
Свою личную карму он исправил, приложив руку к чемпионству в футболе и 
баскетболе. О степени влияния на эти результаты можно спорить. Так же, как и 
о том, что он обязан сделать в СКА сейчас. У команды огромный потенциал и в 
данном случае подойдет проверенный временем принцип "не навреди".  

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/gendirektor-futbolnogo-zenita-
aleksandr-medvedev-stal-predsedatelem-soveta-direktorov-ska-vmesto-gennadiya-
timchenko-2101596/ 

К заголовкам сообщений 

Шевченко о руководстве СКА: "Кураторство Медведева - формальное. 
Главный - председатель "Газпрома", он строго и напрямую спрашивает с 
Ротенберга" (Sports.ru, Москва, 14 июля 2023) 
Алексей Шевченко поделился информацией об изменениях в руководстве СКА.  
Петербуржский клуб, что генеральный директор "Зенита" Александр Медведев 
избран на пост председателя совета директоров СКА, сменив Геннадия 
Тимченко на этой должности. 
"Все разузнал про изменения в СКА. Ничего страшного. То, что Медведев 
заменил Тимченко, никак не скажется на работе клуба (а в каких-то моментах 
даже улучшит). 
Александр Иванович все равно сосредоточен за "Зените", а его кураторство 
хоккейной команды чисто формальное. 
Но, боюсь, что от всяких заявлений он не откажется, хотя это не главное. Между 
нами говоря, там все равно главный - председатель "Газпрома" [Алексей 
Миллер]. 
Насколько я слышал (надеюсь, Роман Ротенберг меня не читает), он спрашивает 
с Ротенберга напрямую, причем строго. 
А за деньги там вообще такие люди отвечают, о которых мы и не слышали. 
Ничего в СКА не поменяется", - написал журналист Алексей Шевченко.  

https://www.sports.ru/hockey/1115295273-shevchenko-o-rukovodstve-ska-
kuratorstvo-medvedeva-formalnoe.html 

Похожие сообщения (1): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 14 июля 2023 

К заголовкам сообщений 

"Авангард" меняет лицо, но оставляет большие амбиции. Первые итоги 
межсезонья для "ястребов" (Sports.ru/tribuna, Москва, 14 июля 2023) 

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/gendirektor-futbolnogo-zenita-aleksandr-medvedev-stal-predsedatelem-soveta-direktorov-ska-vmesto-gennadiya-timchenko-2101596/
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/gendirektor-futbolnogo-zenita-aleksandr-medvedev-stal-predsedatelem-soveta-direktorov-ska-vmesto-gennadiya-timchenko-2101596/
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/gendirektor-futbolnogo-zenita-aleksandr-medvedev-stal-predsedatelem-soveta-direktorov-ska-vmesto-gennadiya-timchenko-2101596/
https://www.sports.ru/hockey/1115295273-shevchenko-o-rukovodstve-ska-kuratorstvo-medvedeva-formalnoe.html
https://www.sports.ru/hockey/1115295273-shevchenko-o-rukovodstve-ska-kuratorstvo-medvedeva-formalnoe.html
https://allhockey.ru/news/show/484011-Shevchenko_o_rukovodstve_SKA_kuratorstvo_Medvedeva_formal_noe


 

 

Межсезонье-2023 получается для "Авангарда" непростым, событийным и, 
вероятно, эпохальным. А как еще иначе называть период, когда клуб после пяти 
сезонов великолепной работы покинул Александр Крылов, сумевший вернуть 
"ястребам" спортивные успехи, сделавший из клуба медиа-флагмана КХЛ и 
задавший высочайшие стандарты работы в российском хоккее? Нам еще только 
предстоит узнать, насколько крепким окажется фундамент, заложенный 
Крыловым, и что будет представлять из себя "Авангард" без амбициозного 
босса, однако тут стоит помнить, что омский клуб здравствовал и побеждал и до 
Александра Владимировича, и, вне всяких сомнений, будет делать это после. 
Место Крылова во главе Совета директоров клуба занял Михаил Аверин, но в 
своем прощальном слове экс-руководитель "ястребов" фактически назвал своим 
наследником в большей части функционала Антона Курьянова - нового 
генерального менеджера "Авангарда". 
Антон Курьянов - новый генменеджер "Авангарда". У легенды клуба нет опыта, 
но его первые шаги уже внушают оптимизм  
Антону Алексеевичу, который еще в прошлом сезоне ставил родному клубу 
шикарное большинство, теперь предстояло собрать команду и тренерский штаб 
на новый сезон. И, пожалуй, к середине июля большая часть работы уже 
проделана. Какими же вырисовываются контуры "Авангарда" образца сезона-
2023/2024? 
"Рулить" командой остался Михаил Кравец, ставший одним из открытий 
прошлого чемпионата. Тренер, никогда ранее не работавший в топ-командах, 
подхватил "Авангард" в тяжелейшей ситуации в октябре, стабилизировал 
обстановку, наладил игру и вместе с победами вернул парням уверенность в 
своих силах и сумел создать команду-семью. "Авангард" Кравца катком прошел 
по "Сибири" и "Металлургу" в двух первых раундах плей-офф, но затем 
натолкнулся на мощнейший по составу "Ак Барс" Зинэтулы Билялетдинова. И 
уступил этой машине только в мелочах. 
Да, не секрет, что в "Авангарде" рассматривали возвращение Боба Хартли, но 
великий канадец все-таки отказался вернуться в тренерскую работу, и тогда в 
Омске объявили о продлении Кравца. Уверен, что не будь потенциального 
варианта с Хартли, то Михаил Григорьевич получил бы контракт намного раньше. 
В тренерском штабе Кравца - и это великолепно - остался Сергей Звягин, 
харизматичный и мудрый профи, сумевший решить вратарскую проблему 
"Авангарда" в прошлом сезоне за счет внутренних ресурсов. На скамейку 
перебрался Александр Свитов - тот самый пресловутый дядька-наставник и 
носитель духа "Авангарда", чье слово имеет огромный вес в раздевалке, а 
богатый игроцкий опыт позволяет надеяться на прогресс всех центральных 
форвардов "ястребов". 
Появился в штабе и еще один человек, знакомый болельщикам со стажем - 
Рамиль Сайфуллин, проработавший несколько лет главным в ВХЛ, теперь будет 
отвечать за большинство "Авангарда". Наконец, работать с защитниками 
приглашен словацкий специалист Андрей Подконицки, который еще в мае на ЧМ 
помогал Крэйгу Рэймзи в сборной Словакии. Почитать о том, кто такой 
Подконицки, и почему "Авангард" остановил на нем свой выбор, можно здесь.  
Интересный тренерский штаб, который пока слишком рано оценивать - время 
покажет, насколько сработаются эти специалисты и как себя покажут новички на 
омской лавке. Что касается потерь "Авангарда" в этом направлении, то, 
безусловно, отмечаем уход Брэндона Бови. Канадский тренер по физподготовке 
работал продуктивно, инновационно, практиковал чуткий индивидуальный 
подход, и за последние пять сезонов вряд ли кто-то когда-то всерьез рассуждал 
о каких-либо проблемах у "ястребов" с "физикой". Она была на высочайшем 



 

 

уровне в главные моменты турниров, как само собой разумеющееся, и это 
главная заслуга Бови. 
Теперь же отвечать за этот важнейший компонент будет ученик Брэндона 
Вячеслав Макрицкий, работающий в "Авангарде" с 2021 года. Кстати, в 
помощники ему выписан из "Автомобилиста" Алексей Селиверстов - мастер 
спорта по бобслею и участник трех Олимпиад. 
А что там по составу? Конечно, потери в это межсезонье у "Авангарда" весомые 
и звучные, но при этом они почти не коснулись оборонительной линии. Да, ушел 
Алексей Береглазов, мощно перезагрузивший карьеру в Балашихе/Омске после 
стагнации в родной "Магнитке". Зато на три года продлил контракт капитан Дамир 
Шарипзянов, на как минимум такой же срок остался в "Авангарде" 
прогрессирующий с каждым годом Семен Чистяков. Есть и важнейшее 
приобретение в этой линии - Либор Шулак. В прошлом сезоне чех разрывал за 
"Адмирал", чередуя голы и передачи с блокированными бросками и проводя по 
25+ минут на льду за матч. Шулак - это тот самый хоккейный полузащитник из 
когорты Кирилла Кольцова и Вячеслава Войнова, он способен не только 
закрывать синюю линию в большинстве, но и таскать шайбу. Словом, универсал, 
и большая подмога омской линии нападения в любой расстановке на льду. 
Также отмечаем переход Романа Абросимова - одного из лучших защитников 
"Витязя" в прошлом сезоне - и получаем примерно такой состав оборонительной 
линии. 
Дамир Шарипзянов - Семен Чистяков  
Либор Шулак - Зият Пайгин  
Роман Абросимов - Богдан Киселевич  
Михаил Гуляев - Дмитрий Алексеев  
Александр Фигурин  
Вполне боеспособная линия, при этом селекция, конечно, еще не закончена и 
будет продолжаться вплоть до дедлайна. Из минусов - полное отсутствие в 
основном составе праворуких защитников. Впрочем, в большей части прошлого 
сезона было точно так же, и вряд ли это стало для "Авангарда" какой-то 
серьезной проблемой. 
Во вратарском вопросе "ястребы" снова сделали ставку на Василия Демченко, 
но теперь к такому решению должно быть намного меньше претензий. Демченко 
- самый прогрессирующий игрок "Авангарда" прошлого сезона, и в плей-офф 
Василий, в общем-то, не уронил планку. Под руководством Звягина Демченко 
может продолжать расти и совершенствоваться, а тянуться к нему должен 
Андрей Мишуров - подвижный, молодой, талантливый голкипер, которому пока 
не хватает опыта и мудрости, но уже в прошлом сезоне у него были звездные 
часы в КХЛ. 
Больше всего лицо "Авангарда" изменится в нападении. Потери Сергея 
Толчинского, Арсения Грицюка и Алекса Броадхерста - железобетонных игроков 
топ-6 - не могут пройти бесследно, а ведь еще в подвешенном состоянии 
находится Владимир Ткачев. 
Антон Курьянов оказался в весьма тяжелой ситуации по комплектованию линий 
нападения, но несколько удачных решений новый генменеджер "Авангарда" уже 
принял. Так, из "Северстали" был вытащен и на четыре года подписан Игорь 
Гераськин - форвард, готовый ворваться в число топов КХЛ. Миниатюрный, 
юркий и взрывной Гераськин по конституции и игровой манере напоминает 
Сергея Толчинского перед переходом того в Омск. Пожалуй, это прямая замена 
Толчи на левый фланг. 
Интересно подписание форварда Кирилла Панюкова, который сделал себе имя 
в КХЛ в "Барысе", а последние два сезона провел в "Ак Барсе". Панюков - 



 

 

крепкий, праворукий нападающий, выделявшийся в "Барысе" своей 
настырностью и нестандартным мышлением. Судя по всему, в "Авангарде" 
Кирилл может получить место в ведущих звеньях, и доверие в топ-клубе может 
очень интересно раскрыть 26-летнего форварда. 
Возвращается в "Авангард" Валентин Пьянов - выпускник золотого состава 
"Омских ястребов", который смог по-настоящему заиграть в КХЛ в составе 
"Сибири". 31-летний форвард только что провел лучший сезон в карьере, был 
вторым центром новосибирцев и участником первой спецбригады большинства, 
и в прошедшем плей-офф Пьянов наравне с Шаровым доставил "Авангарду" 
больше всех проблем. Словом, Валентин однозначно вышел на новый уровень 
по ответственности, по пониманию своей роли в команде, и хочется верить, что 
после возвращения в Омск его прогресс продолжится. А процент вбрасываний 
поможет подтянуть Свитов. 
Из других сделок межсезонья в линии нападения отметим продление контракта 
с Иваном Телегиным, потерю Павла Дедунова, который, прямо скажем, уже в 
прошлом сезоне был не похож на себя лучшего образца, расставание с Наилем 
Якуповым, так и не ставшим в "Авангарде" таким же лидером на льду, как и в 
раздевалке. 
Существенно обновится и боттом "ястребов", куда подписаны Игорь Мартынов 
из минского "Динамо", Денис Венгрыжановский из "Торпедо", Павел Куликов из 
"Автомобилиста", Иван Игумнов из московского "Динамо", продлен контракт с 
Никитой Михайловым. Плюс нельзя забывать про молодежь из "Омских 
ястребов", которая стучится в основу. 
При этом после отъезда Ивана Мирошниченко в "Вашингтон" и в условиях 
неопределенности с Ткачевым, остается вакантной позиция форварда в 
лидерское звено, которую, вполне возможно, постарается занять самый 
креативный и перспективный нападающий серебряной омской молодежки Глеб 
Трикозов. Или, что пока выглядит реальнее, возвращенный из аренды Дмитрий 
Соколов - прирожденный снайпер, получивший в прошлом сезоне необходимую 
обкатку в КХЛ в составе минского "Динамо". 
Соколов/Трикозов - Найт - Буше  
Гераськин - Пьянов - Панюков  
Михайлов - Телегин - Мартынов  
Венгрыжановский - Игумнов - Трикозов/Соколов  
Что можно сказать? Во-первых, эта прикидка составов звеньев - очень и очень 
примерная. Настолько новый состав, что Михаилу Кравцу еще предстоит 
перебрать много вариантов и сочетаний. Во-вторых, осложняет понимание 
будущего состава неопределенность с несколькими хоккеистами. Это и 
Владимир Ткачев, который в случае продления контракта с "Авангардом", 
естественно, вернется в звено к легионерам, и Александр Дергачев, способный 
закрыть позицию центрфорварда. Ведется работа и по другим интересным 
кандидатам. 
Конечно, видно уже сейчас, что атака "ястребов" будет попроще, чем в 
последние годы, поскромнее на фамилии. Однако стоит сказать, что "не 
попроще" сейчас ростеры только у ЦСКА, СКА и "Ак Барса", да еще, может быть, 
"Автомобилиста", а все остальные топ-клубы лиги, включая "Салават", 
"Магнитку", московское "Динамо", "Локомотив", переживают точно такой же 
кризис пустоты и излишней централизованности рынка, как и "Авангард". 
При этом у "ястребов" есть главный тренер, выводивший "Авангард" в финал 
конференции - круче заслуги среди специалистов Востока только у Зинэтулы 
Билялетдинова. При этом у Омска есть Найт и Буше - о легионерах такого уровня 
может только мечтать абсолютное большинство команд КХЛ. Кроме того, 



 

 

несмотря на большие потери в межсезонье, у "Авангарда" сохраняется 
определенный костяк: Шарипзянов, Чистяков, Найт, Буше, Телегин проведут в 
красно-черной форме как минимум третьи сезоны. Капитан, кстати, уже не раз 
высказывал уверенность, что на место ушедших ребят придут новые лидеры, 
которые не позволят клубу просесть в уровне и в амбициях.  
Напоследок отмечу пару трендов межсезонья от "Авангарда". Бросается в глаза, 
что Антон Курьянов стремится подписывать долгосрочные контракты, и пока 
только Иван Телегин заключил однолетнее соглашение. Остальные - минимум 
на 2 года, и это как раз то, что и просил всегда Александр Крылов: уход от 
практики ежегодного строительства новой команды, перспективное мышление 
при конструировании коллектива, а не сделки из разряда "жить сегодняшним 
днем". 
Тренд №2 - в "Авангарде", похоже, хотят собрать едва ли не четыре играющих 
звена с минимальным присутствием в составе чистых чекеров и разрушителей. 
Посмотрите на примерный расклад по линиям: вырисовывается легкая, быстрая, 
подвижная команда с заточенными на созидание вингерами даже в боттоме. 
Если так и будет, то это любопытный эксперимент, но он вполне сопоставим с 
теми представлениями о стиле Михаила Кравца, которые мы получили в 
прошлом сезоне.  

https://www.sports.ru/tribuna/blogs/omskhokkeynews/3175744.html 

К заголовкам сообщений 

"Ухожу в 27, окрепнув телом и духом". Игумнов обратился к фанатам 
после обмена из "Динамо" (Чемпионат.com, Москва, 14 июля 2023) 
Нападающий Иван Игумнов в своих социальных сетях прокомментировал обмен 
из московского "Динамо" в "Авангард". Форвард попрощался с родным клубом, в 
котором провел 12 лет. 
"Я пришел в "Динамо" в 15 лет совсем юным, ухожу в 27, окрепнув телом и духом. 
Хотел бы поблагодарить руководство, партнеров и весь персонал системы 
"Динамо". За это время я встретил множество искренних, добрых и отзывчивых 
людей, многие из которых навсегда останутся для меня членами семьи. 
Отдельное спасибо и низкий поклон болельщикам "Динамо". Вы как никто знаете, 
что такое настоящая любовь, вера и поддержка. "Динамо" - это и есть вы! 
Быть может, я не смог реализовать все задуманное и оправдать все ожидания, 
но для меня всегда было гордостью и честью надевать эту форму и представлять 
такой великий клуб. 
Покидать родное место всегда непросто, но я не прощаюсь! Увидимся на льду! 
Спасибо", - говорится в сообщении. 

https://www.championat.com/hockey/news-5171645-uhozhu-v-27-okrepnuv-telom-i-
duhom-igumnov-obratilsya-k-fanatam-posle-obmena-iz-dinamo.html 

К заголовкам сообщений 

КХЛ: судейство 
 

Начало периода в зоне удаленных и правило "трех секунд". Шесть новых 
безумных правил в КХЛ (Комсомольская правда (kp.ru), Москва, 14 июля 
2023) 
КХЛ намерена сделать чемпионат лучше, изменив правила  
В Континентальной хоккейной лиге произошла революция. Правовая революция: 
теперь арбитры могут начинать период с вбрасывания в зоне защищающейся 
команды, засчитывать голы в сдвинутые ворота, удалять тянущих время игроков 

https://www.sports.ru/tribuna/blogs/omskhokkeynews/3175744.html
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и т.д. Все эти поправки - исключительно для атакующего хоккея. Так в офисе лиги 
говорят. 
КХЛ движется по пути медийной привлекательности? Или новые правила 
реально помогут атаке? 
 Главный арбитр КХЛ Алексей Анисимов: "Судья - обслуживающий персонал"  
Реформа №1: держать шайбу за воротами больше трех секунд нельзя. Иначе 
удаление 
Убивать время за своими воротами - уже классика. Обычно защитники тянут с 
переходом в атаку, пока их команда сменяется или до конца матча (победного) 
остается несколько секунд. И частенько такая тактика подбешивала. Но теперь 
все изменится: с нового сезона хоккеистам запрещено держать шайбу более 
трех секунд в трапеции за своими воротами. В первый раз судьи будут выносить 
нарушителю устное предупреждение, а в случае повторения ситуации выпишут 
ему двухминутный штраф. 
Если в баскетболе правило трех секунд работает давно, то для хоккея оно 
относительно незнакомое. Но его введение неожиданностью не назовешь: по 
ходу прошлого сезона новинку обкатывали в МХЛ. Игроки и тренеры говорят, что 
им все понравилось. 
А вот экс-главный тренер "Авангарда" Дмитрий Рябыкин не уверен, что 
эксперимент так важен: "Лет 20 назад, когда защитники у своих ворот могли 
придержать игру и долго ждали, это была бы революция в правилах. А сейчас 
новинку вряд ли заметят, поскольку хоккей стал более динамичным, а защитники 
стараются максимально быстро запустить атаку".  
Реформа №2: шайба пересекла сдвинутые ворота? Чистый гол 
В сезоне 2022/23 было так: если шайба влетела в пространство между двумя 
штангами, а сами ворота при этом снесены защищающейся стороной - то взятие 
нужно засчитывать. Теперь же "раму" может сносить и атакующий игрок. Но гол 
будет считаться "чистым" только при одном условии: если по ходу голевой атаки 
его толкнул обороняющийся. 
Реформа №3: начинаешь период в большинстве? Начинай его в зоне атаки! 
Наверное, самая неожиданная новинка от КХЛ. Ее смысл в том, что удаляться 
перед перерывом будет вдвойне опасно: та команда, которая выходит на новый 
период/овертайм в большинстве, будет начинать игру с вбрасывания в чужой 
зоне. А не в центральном круге, как это было всегда. 
Аналогов этому правилу нет. Его даже в молодежных лигах не успели 
опробовать. Акцент здесь делается исключительно на атакующий хоккей: 
больше не надо терять времени на вход в зону, расстановку по позициям и т.д. 
А защите не позавидуешь. 
Ради мечты о куче заброшенных шайб КХЛ не побоялась нарушить многолетнюю 
традицию с вбрасыванием в центре. Выглядит это любопытно. А главное, что 
теперь все зависит от бригад большинства. И преимущество здесь, скорее, у топ-
клубов типа СКА и "Ак Барса". Набирать очки для Яшкина, Радулова, Лайпсика и 
других "карателей" станет еще легче. 
Реформа №4 и №5: штраф за открытую калитку и удаления за "просроченные" 
фолы 
Во-первых, судьи будут наказывать команды двумя минутами командного 
штрафа за открытую во время игры калитку. Так что теперь хоккеисты, 
получающие травмы в борьбе у борта, могут оказаться пострадавшей стороной. 
А сервисмены, забывшие закрыть дверцу - обвиняемой. Непонятно только одно: 
кого удалять, если игрок влетел в свою же калитку? 
Во-вторых, арбитры больше не будут игнорировать сторонние нарушения на 
видеопросмотре. Раньше как было: рефери просматривают определенный 



 

 

момент, видят еще одно нарушение, но на него "забивают". Причина собрания-
то другая была. Однако в новом сезоне трактовка изменится: при просмотре 
подтверждения пятиминутного штрафа судьи могут удалять и за другие 
увиденные нарушения. С - справедливость. 
Реформа №6: удаление только за драку. За скинутые перчатки - нет 
Наказание за ледовое побоище осталось прежним: малый штраф, 2+2, большое 
пятиминутное удаление или матч-штраф. Все зависит от вовлеченности игрока 
в драку. И от усмотрения судьи, естественно. А вот история со сброшенными 
перчатками видоизменилась. Теперь даже тот, кто скинул краги ради мордобоя, 
может остаться без наказания. С одним но: человек должен одуматься и решить 
конфликт без кулаков. 
Это ноу-хау - еще одно подтверждение в пользу атакующего переворота. Лига не 
хочет крови и желает как можно быстрее вернуть сцепившихся к игре. А суровые 
наказания если и есть, то только для пожирателей секунд (см. реформу №1) и 
виновников травм. В остальном же - полное стремление к веселому хоккею. 
Да, пока новые правила бьются об эффект отрицания. И это нормально - люди 
не любят менять устоявшиеся нормы. Но давайте дадим реформам время на 
проверку. С футбольного VAR все тоже поначалу плевались, а сейчас требуют 
его использования в любой непонятной ситуации.  

https://www.kp.ru/sports/hokkej/shest-novyh-bezumnyh-pravil-v-khl/ 

К заголовкам сообщений 

 
Трансферы клубов 

 
Топ трансферов недели. Дембель Федотова и канадская диаспора 
Немировски (Континентальная хоккейная лига (khl.ru), Москва, 14 июля 
2023) 
Федотов вернулся из армии в ЦСКА, Якупов спустя 10 лет снова дома, Кодола 
отправился на родину, а Немировски получил третьего канадца. KHL.ru - о самых 
заметных переходах минувшей недели. 
Иван Федотов 
Из "Филадельфии" (НХЛ) в ЦСКА  
1 июля Иван Федотов завершил службу в армии, а уже на следующий день 
оказался на отдыхе в Дубае. Голкипер, о чьей судьбе почти ничего не было 
слышно целый год, начал активно вести социальные сети сразу после дембеля. 
А вокруг его будущего разгорелась масштабная дискуссия. КХЛ обратилась за 
разъяснением к заокеанским коллегам и пришла к выводу, что у Ивана нет 
контракта с "Флайерз" на сезон 2023/2024 в том смысле, который закладывался 
в Меморандуме о взаимоуважении контрактов. А значит и препятствий для 
регистрации контракта Федотова с ЦСКА не осталось. Отслужив год в армии, он 
вернулся в команду, с которой не только стал чемпионом КХЛ, но и пробился в 
сборную, съездил на Олимпиаду и завоевал серебро Пекина. В составе 
"армейцев" Федотов заменит Адама Рейдеборна, с которым еще не так давно 
делил ворота московского клуба. Теперь швед будет выступать в чемпионате 
Швейцарии, а россиянин попробует вернуться на былой уровень. С физической 
формой, судя по фотографиям, у него проблем не наблюдается, а игровую 
практику он поддерживал, играя и тренируясь с командой ВМФ.  
Энди Андреофф 
Из "Бриджпорта" (АХЛ) в "Сибирь"  

https://www.kp.ru/sports/hokkej/shest-novyh-bezumnyh-pravil-v-khl/


 

 

Долгое время генеральный директор, а до этого генеральный менеджер 
"Сибири" Кирилл Фастовский с осторожностью относился к игрокам из Северной 
Америки. Куда охотнее он приглашал чехов, словаков, шведов и, особенно, 
финнов. Через новосибирский клуб прошли Микко Коскинен, Йори Лехтеря, Ярно 
Коскиранта и многие другие. Однако сейчас выходцев из страны Суоми в КХЛ 
днем с огнем не сыщешь. Оттого и приходится расширять селекционные 
горизонты, заглядывая на другой берег Атлантического океана. В предстоящий 
сезон "Сибирь" планирует войти с канадским трио. Что вполне логично, если 
учесть, что команду в межсезонье возглавил Дэвид Немировски - 
русскоговорящий, но все-таки канадский специалист. И если Тревор Мерфи с 
Тейлором Беком еще в прошлом сезоне тащили "снеговиков" на себе, войдя в 
число лучших бомбардиров всей КХЛ, то третий легионер с родины хоккея 
присоединился к ним совсем недавно. Энди Андреофф провел восемь сезонов 
в НХЛ, отыграл за "Лос-Анджелес", "Нью-Йорк Айлендерс" и "Филадельфию" под 
200 матчей, но все же больше известен по выступлениям в АХЛ. Играя в этой 
лиге, Андреофф стал ее лучшим снайпером. 37 шайб - личный рекорд крепкого 
центрального нападающего, который и на пятаке горазд побороться, и подраться 
порой не прочь. В возрасте 32 лет он впервые в карьере отправляется в Европу.  
Наиль Якупов 
Из "Авангарда" в "Нефтехимик"  
Спустя 10 лет первый номер драфта НХЛ возвращается домой. Наиль Якупов 
уже признался, что лучший отрезок в его хоккейной карьере - половина сезона в 
родном "Нефтехимике", куда он приехал на время локаута. Именно тогда, в 2012 
году, состоялся дебют реактивного снайпера во взрослом хоккее. Его карьера 
обещала стать головокружительной, но вместо этого принесла немало 
разочарований. Якупов так и не стал легендой "Эдмонтона", сменил несколько 
клубов в Северной Америке и вернулся в Россию. И нельзя сказать, что в КХЛ у 
Наиля совсем уж все валилось из рук. Играя за СКА в звене с Павлом Дацюком, 
в одном из сезонов он наколотил 23 шайбы. Правда, без Волшебника в качестве 
подносчика снарядов такую результативность Якупов больше не повторял. 
Последние два с половиной сезона нападающий провел в составе "Авангарда", 
став в его составе обладателем Кубка Гагарина. Правда, в "золотом" плей-офф 
он не играл из-за проблем со здоровьем. Тяжелая травма пальца смазала для 
Наиля и прошлый сезон. Теперь на пороге 30-летия самый известный 
нижнекамский воспитанник попробует совершить перезагрузку. А заодно сыграть 
с младшим двоюродным братом Раулем.  
Владислав Кодола 
Из "Динамо" Москва в "Динамо" Минск  
Московское "Динамо" и "Северсталь" за последние годы встречались довольно 
часто, в том числе - на стадии плей-офф. Учитывая, что череповчане на равных 
бились с более мастеровитым соперником, неслучайно, что внимание москвичей 
привлекли некоторые подопечные Андрея Разина. Однако ни у Александра 
Петунина, ни у Владислава Кодолы покорить столицу не получилось. 
Собственно, год назад "Динамо" и обменяло Петунина на Кодолу. Теперь 
Владислав отправляется в Минск в обмен на денежную компенсацию. По сути, 
он возвращается домой. Несмотря на то, что Кодола за минское "Динамо" 
никогда не играл, он является уроженцем Гомеля. А при том, что у этого 
центрального нападающего в резюме есть игры за сборную России, последние 
три года он защищает цвета национальной команды со своей исторической 
родины. В том числе Владислав принимал участие в чемпионате мира и 
олимпийской квалификации. В составе "зубров" он постарается вернуться на 
ведущие позиции, которые занимал в "Северстали". Тогда как московский этап 



 

 

карьеры для Кодолы запомнится крохами игрового времени за пределами топ-6 
нападения.  
Кирилл Максимов 
Из ЦСКА в "Торпедо"  
В составе нынешнего "Торпедо" немало игроков, знакомых Игорю Ларионову по 
разным этапам его жизненного пути. У кого-то, например, у японца Ю Сато, он 
был агентом. Кого-то, как Владислава Фирстова, Профессор тренировал в 
молодежной сборной России. Неслучайно и в сделке по переходу Семена Дер-
Аргучинцева в "Трактор" нижегородцы попросили права на Егора Замулу и Павла 
Дорофеева. Оба играли на МЧМ-2020, где Ларионов был помощником Валерия 
Брагина. Вот и очередной новичок волжан знаком Игорю Николаевичу. Кирилл 
Максимов приезжал в тренировочный лагерь, который устраивал легендарный в 
прошлом центрфорвард. Воспитанник ЦСКА долго играл в Канаде, был выбран 
на драфте НХЛ и даже провел сезон за фарм-клуб "Эдмонтона", но его 
профессиональная карьера пока особо не складывается. Ему удалось 
дебютировать в КХЛ под руководством Игоря Никитина, но в планы Сергея 
Федорова форвард не входил. Максимов уезжал в Финляндию, где играл за 
"Юкурит", а прошлый сезон на правах аренды провел в "Барысе", но за 37 игр так 
и не отметился голами. В атакующем хоккее Ларионова 24-летний праворукий 
вингер должен вспомнить, как на юниорском уровне забивал 40 шайб за сезон.  
Донат Стальнов 
Из "Сочи" в "Ладу"  
На уходящей неделе "Лада" пригласила на просмотр целый ряд игроков, среди 
которых поигравшие в КХЛ Николай Демидов и Радель Фазлеев. Однако им еще 
нужно доказать свою необходимость Олегу Браташу. А вот Донат Стальнов 
приходит в Тольятти хоть и по договору аренды, но на полноценный контракт. Он 
знаком как местным болельщикам, так и, по всей видимости, главному тренеру 
"автозаводцев". Дело в том, что в "Сочи", где форвард провел прошлый сезон, 
он переходил именно из "Лады". А Браташ мог видеть в деле молодого 
Стальнова, когда Донат выступал в молодежной команде "Локомотива", а Олег 
Владимирович трудился в штабе главной команды и был ответственен за работу 
с ближайшей сменой. Сегодня Стальнову 23 года, а за плечами у него первый 
полноценный сезон в КХЛ, в котором он отметился шестью шайбами и пятью 
голевыми передачами. Но больше Донат запомнился драками. Андрей Назаров, 
будучи наставником южан, пытался слепить из него самого настоящего тафгая. 
В итоге Стальнов стал третьим в команде по штрафным минутам.  
Егор Попов 
Из "Нефтехимика" в "Трактор"  
"Трактор" совершил две манипуляции с составом, которые тесно связаны друг с 
другом. Для начала челябинцы расстались с Андреем Стасем - опытным 
центрфорвардом, который играл преимущественно в четвертом звене. Ставка на 
связку Стась - Потапов, которая приводила "Авангард" к Кубку Гагарина, в 
Челябинске не сработала. Теперь новый генеральный менеджер черно-белых 
Алексей Волков пересобирает сдерживающее звено. Потапова в качестве 
важного игрока для раздевалки должен заменить 35-летний Владимир Жарков, 
а вскоре после расторжения контракта со Стасем было заключено соглашение с 
более молодым Егором Поповым. Воспитаннику тюменского хоккея всего 26 лет. 
Он дебютировал в КХЛ за "Югру", но после этого события несколько лет провел 
в Высшей лиге, в том числе в родном "Рубине", где должность директора 
занимает его отец. Два года назад Попов-старший не стал удерживать сына и 
отпустил его на повышение в "Нефтехимик". В команде Олега Леонтьева Егор 



 

 

проявил себя универсальным форвардом, который играет цепко и буквально 
"залезает под кожу" соперникам.  

https://www.khl.ru/news/2023/07/14/515008.html 

К заголовкам сообщений 

"Авангард" и московское "Динамо" обменялись хоккеистами (Матч ТВ 
(matchtv.ru), Москва, 14 июля 2023) 
"Авангард" и московское "Динамо" обменялись хоккеистами  
" Авангард " и московское "Динамо " произвели обмен хоккеистами, сообщает 
пресс-служба омского клуба. 
Нападающий Иван Игумнов стал игроком "Авангарда", подписав с клубом 2-
летний контракт, "Динамо" получило права на защитника Артема Кулакова и 
денежную компенсацию. 
 - Конкуренция за место в основе крайне важна для успешного выступления 
команды. Игумнов - настоящий боец, трудолюбивый форвард, который всегда 
доигрывает свои моменты до конца и может самостоятельно создать с нуля 
голевую ситуацию. Иван обладает взрывной скоростью, хорошо держит силовую 
борьбу, может сыграть в центре и эффективно отработать в неравных составах, 
- сказал генеральный менеджер омского клуба Антон Курьянов. 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1916347_Avangard_i_moskovskoje_Dina
mo_obmenalis_khokkeistami 

Похожие сообщения (21): 

• Вечерний Омск. Неделя (omskgazzeta.ru), Омск, 15 июля 2023 

• Sports.ru, Москва, 14 июля 2023 

• Gorobzor.ru, Уфа, 14 июля 2023 

• Meta Ratings (metaratings.ru), Москва, 14 июля 2023 

• РИА ОмскИнформ (omskinform.ru), Омск, 14 июля 2023 

• 12 канал, Омск, 14 июля 2023 

• Sports.ru, Москва, 14 июля 2023 

• Спорт-экспресс (sport-express.ru), Москва, 14 июля 2023 

• Om1.ru, Омск, 14 июля 2023 

• Московский Комсомолец (omsk.mk.ru), Омск, 14 июля 2023 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 14 июля 2023 

• Чемпионат.com (championat.com), Москва, 14 июля 2023 

• Новый Омск (newsomsk.ru), Омск, 14 июля 2023 

• Om1.ru, Омск, 14 июля 2023 

К заголовкам сообщений 

"Салават Юлаев" объявил о заключении контракта с защитником 
Хафизуллиным (Чемпионат.com, Москва, 14 июля 2023) 
"Салават Юлаев" заключил однолетний контракт с защитником Динаром 
Хафизуллиным сообщает пресс-служба уфимского клуба. Ранее "Чемпионат" 
сообщал о готовящемся трансфере. 
В сезоне 2022/2023 Хафизуллин сыграл 45 матчей за "Ак Барс" и сделал 10 
голевых передач. Всего в КХЛ у него 674 матча и 175 (39+176) набранных очков. 
В предыдущем сезоне 34-летний игрок обороны провел за "Ак Барс" 41 матч в 
регулярном чемпионате КХЛ и отметился 10 результативными передачами с 
показателем полезности "+4". В плей-офф на счету защитника четыре игры без 
набранных очков с показателем полезности "-3". 

https://www.khl.ru/news/2023/07/14/515008.html
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1916347_Avangard_i_moskovskoje_Dinamo_obmenalis_khokkeistami
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1916347_Avangard_i_moskovskoje_Dinamo_obmenalis_khokkeistami
https://omskgazzeta.ru/all-news/omskij-avangard-po-obmenu-poluchil-napadajushhego-ivana-igumnova-iz-moskovskogo-dinamo/
https://www.sports.ru/hockey/1115295141-zarplata-igumnova-v-avangarde.html
https://gorobzor.ru/novosti-sporta/hokkey/183965-moskovskoe-dinamo-i-avangard-proizveli-obmen-igrokami
https://metaratings.ru/news/ivan-igumnov-zarabotaet-okolo-65-mln-rublei-po-dvukhletnemu-kontraktu-s-avangardom-266176/
https://www.omskinform.ru/news/179576
https://12-kanal.ru/news/176690/
https://www.sports.ru/hockey/1115294574-avangard-vymenyal-igumnova-u-dinamo.html
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/moskovskoe-dinamo-obmenyalo-igumnova-v-avangard-2101531/
https://www.om1.ru/news/avangard/317037-trudoljubivyjj_forvard_omskijj_avangard_obmenjal_artjoma_kulakova_na_ivana_igumnova_iz_stolichnogo_dinamo/
https://omsk.mk.ru/sport/2023/07/14/v-omskiy-khk-avangard-pereshel-forvard-ivan-igumnov.html
https://allhockey.ru/news/show/483978-Avangard_vymenyal_Igumnova_iz_moskovskogo_Dinamo
https://www.championat.com/hockey/news-5171335-moskovskoe-dinamo-obmenyalo-forvarda-ivana-igumnova-v-avangard.html
https://newsomsk.ru/news/136188-omskiy_avangard_popolnitsya_forvardom_igumnovm/
https://www.om1.ru/news/avangard/317002-sostav_omskogo_avangarda_mozhet_popolnit_ivan_igumnov/


 

 

https://www.championat.com/hockey/news-5171227-salavat-yulaev-obyavil-o-
zaklyuchenii-kontrakta-s-zaschitnikom-hafizullinym.html 

Похожие сообщения (28): 

• Gorobzor.ru, Уфа, 14 июля 2023 

• Вечерняя Казань (evening-kazan.ru), Казань, 14 июля 2023 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 14 июля 2023 

• Vseprosport.ru, Москва, 14 июля 2023 

• Шайба.kz (shaiba.kz), Астана, 14 июля 2023 

• Gorobzor.ru, Уфа, 14 июля 2023 

• Спорт-экспресс (sport-express.ru), Москва, 14 июля 2023 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 14 июля 2023 

• Sport24.ru, Москва, 14 июля 2023 

• Gorobzor.ru, Уфа, 14 июля 2023 

• Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 14 июля 2023 

• Спорт-экспресс (sport-express.ru), Москва, 14 июля 2023 

• Sport24.ru, Москва, 14 июля 2023 

К заголовкам сообщений 

Нападающий Даниил Сотишвили заключил контакт с минским "Динамо" 
(Спортивная панорама (sportpanorama.by), Минск, 15 июля 2023) 
Соглашение носит двусторонний характер, срок действия - два года. 
В минувшем сезоне Сотишвили дебютировал в минском "Динамо", проведя два 
матча в КХЛ. На счету форварда один гол. Даниил стал одним из самых ярких 
хоккеистов сезона в МХЛ. В 51 поединке он отметился 65 (24+41) очками и стал 
вторым бомбардиром лиги по итогам регулярного чемпионата. Кроме того, 
Сотишвили провел шесть матче за жлобинский "Металлург" в плей-офф Кубка 
Президента, отметившись одним голом. 

https://sportpanorama.by/fans/napadaiushchii-daniil-sotishvili-zakliuchil-kontakt-s-
minskim-dinamo 

К заголовкам сообщений 

"Спартак" подписал контракты с двумя хоккеистами (Чемпионат.com, 
Москва, 14 июля 2023) 
"Спартак" в официальном телеграм-канале объявил о подписании контрактов с 
двумя игроками. 
Москвичи заключили двустороннее соглашение с 21-летним защитником 
Арсением Парамоновым. Контракт подписан на один год. В прошедшем сезоне 
хоккеист, выступая за молодежную команду "Крыльев Советов", завершил 
чемпионат в качестве ее лучшего бомбардира. Защитник сыграл в 51 встрече и 
суммарно записал на свой счет 33 (13+20) балла. Кроме того, Парамонов дважды 
признавался лучшим защитником недели МХЛ. 
"Спартак" также заключил контракт на один год с нападающим Алексеем 
Липановым (186 см, 78 кг). В прошлом сезоне 23-летний Липанов дебютировал в 
КХЛ, проведя семь матчей за родной для себя "Спартак", а также набрал 14 (9+5) 
очков в 29 встречах ВХЛ за воскресенский "Химик".  

https://www.championat.com/hockey/news-5171411-spartak-podpisal-kontrakty-s-
dvumya-hokkeistami.html 

Похожие сообщения (1): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 14 июля 2023 

https://www.championat.com/hockey/news-5171227-salavat-yulaev-obyavil-o-zaklyuchenii-kontrakta-s-zaschitnikom-hafizullinym.html
https://www.championat.com/hockey/news-5171227-salavat-yulaev-obyavil-o-zaklyuchenii-kontrakta-s-zaschitnikom-hafizullinym.html
https://gorobzor.ru/novosti-sporta/hokkey/183963-stala-izvestna-zarplata-hafizullina-v-salavate-yulaeve
https://www.evening-kazan.ru/news/dinar-hafizullin-budet-igrat-za-salavat-yulaev.html
https://sport.business-gazeta.ru/article/286053
https://www.vseprosport.ru/lenta/2023/07/14/dinar-hafizullin-podpisal-kontrakt-s-salavatom-julaevym
https://shaiba.kz/news/759255
https://gorobzor.ru/novosti-sporta/hokkey/183957-hafizullin-rasskazal-kakovo-perehodit-iz-ak-barsa-v-salavat
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/hafizullin-prokommentiroval-podpisanie-kontrakta-s-salavatom-yulaevym-2101467/
https://allhockey.ru/news/show/483973-Salavat_Yulaev_obyavil_o_zakljuchenii_kontrakta_s_Hafizullinym
https://sport24.ru/hockey/news-2023-07-14-eks-zashchitnik-ak-barsa-khafizullin-podpisal-kontrakt-s-salavatom-yulayevym
https://gorobzor.ru/novosti-sporta/hokkey/183956-chizhov-vyskazalsya-o-perehode-hafizullina-v-salavat-yulaev
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1916300_Dvukratnyj_obladatel_Kubka_Gagarina_Khafizullin_pereshel_v_Salavat_Julajev
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/salavat-yulaev-podpisal-kontrakt-s-zaschitnikom-hafizullinym-2101463/
https://sport24.ru/hockey/news-2023-07-14-nazvana-prichina-ukhoda-khafizullina-iz-ak-barsa
https://sportpanorama.by/fans/napadaiushchii-daniil-sotishvili-zakliuchil-kontakt-s-minskim-dinamo
https://sportpanorama.by/fans/napadaiushchii-daniil-sotishvili-zakliuchil-kontakt-s-minskim-dinamo
https://www.championat.com/hockey/news-5171411-spartak-podpisal-kontrakty-s-dvumya-hokkeistami.html
https://www.championat.com/hockey/news-5171411-spartak-podpisal-kontrakty-s-dvumya-hokkeistami.html
https://allhockey.ru/news/show/483985-Spartak_podpisal_kontrakty_s_dvumya_igrokami


 

 

К заголовкам сообщений 

Молодежная хоккейная Лига 
(основные новости) 

 
Варданян рассказал об обучении тренеров академии "Авангарда" 
(Allhockey (allhockey.ru), Москва, 14 июля 2023) 
Руководитель учебно-методического отдела академии "Авангард" Вадим 
Варданян рассказал о программах обучения для тренеров академии 
"Авангарда". 
"Во всей вертикали академии работают тренеры, как правило, имеющие опыт 
игры в хоккей на том или ином уровне. 25 специалистов трудятся 
непосредственно в Академии и еще столько же в детско-юношеской школе 
"Авангард", где занимаются младшие возрастные группы. 
В мае 2022 года на Совете директоров клуба была принята новая концепция 
развития, и одной из инициатив руководства стало повышение квалификации 
тренерского состава, учитывая, что перед академией ставятся высокие задачи. 
Мы сами понимаем, что нужно нашим специалистам, плюс ориентируемся на 
запросы от руководства и от самих обучающихся. Скажем, в прошлом году был 
запрос на курсы ораторского мастерства для тренеров.  
С ребятами важно разговаривать, и разговаривать правильно. Мы пригласили 
специалиста, она провела восемь занятий по два часа. Еще один пример - 
обучение тренеров цифровому этикету. Это правила деловой переписки, 
общения в мессенджерах", - рассказал арданян. 

https://allhockey.ru/news/show/483963-
Vardanyan_rasskazal_ob_obuchenii_trenerov_akademii_Avangarda 

Похожие сообщения (2): 

• Континентальная хоккейная лига (khl.ru), Москва, 14 июля 2023 

К заголовкам сообщений 

Молодежную команду СКА возглавит экс главный тренер "Спартака" и 
"Авангарда" Герман Титов (Чемпионат.com, Москва, 14 июля 2023) 
Главный тренер СКА Роман Ротенберг в своем телеграм-канале сообщил, что 
молодежную команду "Академия СКА-Юниор" возглавит экс-наставник 
"Спартака", "Авангарда" и "Трактора" Герман Титов. 
"Самое время представить тренерский штаб команды МХЛ "Академия СКА-
Юниор", которая будет выступать в Красногорске. 
Команда МХЛ - первый шаг для молодых игроков на пути во взрослый хоккей, и 
очень важно, чтобы все аспекты становления хоккеиста, его гармоничное 
развитие, дальнейший прогресс соответствовали самому высокому уровню. В 
тренерский штаб "Академии СКА-Юниор" вошли сильные хоккейные 
специалисты, имеющие большой опыт в развитии и становлении молодых 
игроков. Для нас очень важна коммуникация внутри всей клубной системы. 
Конечно же, и я, и другие тренеры основной команды будем курировать все 
процессы в "Академии СКА-Юниор", как делаем это всегда во всех командах. 
Команду возглавит Герман Михайлович Титов - заслуженный мастер спорта 
России, серебряный призер Олимпиады и чемпион мира, имеющий 
десятилетний опыт работы в КХЛ. Старшим тренером команды назначен Антон 
Андреевич Кадейкин, входивший в тренерский штаб "СКА-1946", а также 
возглавлявший команду "СКА-Варяги" в сезоне-2022/2023. Тренером команды 
станет Александр Александрович Павлов - воспитанник петербургского хоккея, 
серебряный и бронзовый призер первенства России. За общую физическую 

https://allhockey.ru/news/show/483963-Vardanyan_rasskazal_ob_obuchenii_trenerov_akademii_Avangarda
https://allhockey.ru/news/show/483963-Vardanyan_rasskazal_ob_obuchenii_trenerov_akademii_Avangarda
https://www.khl.ru/news/2023/07/14/515005.html


 

 

подготовку команды будет отвечать Дмитрий Чалышев, имеющий богатый опыт 
работы с нашей молодежкой.  
Удачи в сезоне!" - говорится в сообщении. 
Напомним, в начале июля стало известно о создании новой молодежной 
команды СКА - "Академии СКА-Юниор". Клуб был создан на базе "СКА-Варяги". 
Команда будет выступать в Красногорске, а домашним стадионом станет 
"Ледовая арена имени В. В. Петрова".  

https://www.championat.com/hockey/news-5171477-molodyozhnuyu-komandu-ska-
vozglavit-eks-glavnyj-trener-spartaka-i-avangarda-german-titov.html 

Похожие сообщения (2): 

• Sports.ru, Москва, 14 июля 2023 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 14 июля 2023 

К заголовкам сообщений 

МХЛ протестирует смену ворот перед овертаймом. Идея изменения - 
соперники смогут ловить друг друга на ошибках при смене (Sports.ru, 
Москва, 14 июля 2023) 
МХЛ сообщила о нововведении в правилах - смена ворот перед овертаймом.  
"Тестовое правило, которое в сезоне-2023/2024 будет применяться только в 
Olimpbet МХЛ. 
Перед овертаймом команды должны поменяться воротами. Цель - повысить 
результативность в дополнительное время. 
Соперники смогут ловить друг друга на ошибках при смене, что должно повысить 
вероятность завершения игры в овертайме. 
Правило направлено на повышение зрелищности и сокращение общего времени 
проведения матчей", - говорится в сообщении Молодежной хоккейной лиги. 
Отметим, что в прошлом сезоне в матчах МХЛ действовал запрет пассивно 
держать шайбу в трапеции за своими воротами. С сезона-2023/2024 правило 
будет применяться во всех профессиональных лигах.  

https://www.sports.ru/hockey/1115295210-mxl-protestiruet-smenu-vorot-pered-
overtajmom.html 

Похожие сообщения (3): 

• Федерация хоккея Республики Беларусь (hockey.by), Минск, 14 июля 2023 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 14 июля 2023 

• Молодежная хоккейная лига (mhl.khl.ru), Москва, 14 июля 2023 

К заголовкам сообщений 

Дмитрий Хобян: если я буду стремиться в НХЛ, то, возможно, мне удастся 
туда перебраться (Федерация хоккея Республики Беларусь (hockey.by), 
Минск, 14 июля 2023) 
Нападающий "Динамо-Шинника" рассказал, чему научился в институте сборных 
Беларуси и как видит свой путь в хоккее.  
 - Как в твоей жизни появился хоккей?  
 - Отец всегда любил его смотреть. Как-то мы сидели дома, ужинали, и я начал 
его допрашивать, что это за спорт. Он сказал: "Если хочешь, свожу тебя". Вскоре 
мы всей семьей пошли в Ледовый дворец в Лиде на игру. Мне понравилось. 
Тогда родители решили записать меня на тренировки. Там я сразу же стал на 
лед: только надел коньки и поехал. В первый раз мне дали специальный 
контейнер, чтобы облокотиться на него. А я его как-то умудрился его потерять и 
в итоге поехал так. Мне понравилось заниматься. Увидев это, родители решили 

https://www.championat.com/hockey/news-5171477-molodyozhnuyu-komandu-ska-vozglavit-eks-glavnyj-trener-spartaka-i-avangarda-german-titov.html
https://www.championat.com/hockey/news-5171477-molodyozhnuyu-komandu-ska-vozglavit-eks-glavnyj-trener-spartaka-i-avangarda-german-titov.html
https://www.sports.ru/hockey/1115295110-rotenberg-soobshhil-chto-titov-vozglavit-akademiyu-ska-yunior.html
https://allhockey.ru/news/show/483995-Molodezhnuju_komandu_SKA_vozglavit_German_Titov
https://www.sports.ru/hockey/1115295210-mxl-protestiruet-smenu-vorot-pered-overtajmom.html
https://www.sports.ru/hockey/1115295210-mxl-protestiruet-smenu-vorot-pered-overtajmom.html
https://hockey.by/news/sobytie/news244621.html
https://allhockey.ru/news/show/484008-MHL_protestiruet_smenu_vorot_pered_overtajmom
https://mhl.khl.ru/news/20102/1045539/


 

 

отдать меня в хоккейную школу. Первое время тренировался с ребятами 2004 
года рождения, так как в Лиде не было групп младшего возраста. Потом создали 
команду 2005 года, и я перебрался туда.  
 - Чем тебя зацепил этот вид спорта?  
 - В детстве я с восхищением смотрел на то, как круто выглядит мужчина в 
амуниции. Нагрудник! Шлем! Меня это очень вдохновляло. Так что изначально 
хоккей мне понравился визуально. Когда сам пошел заниматься, на меня 
произвели сильное впечатления единоборства на льду, то, как все парни бьются. 
Шайба попадает к одному - его толкают. Другой получает пас - и ему сразу 
достается. Эта борьба стала приносить мне отличные эмоции. Еще понравился 
ажиотаж, когда кто-то забивает гол. Все кричат, ликуют. Мне захотелось забивать 
голы, радовать товарищей по команде, слышать, как диктор объявляет мою 
фамилию.  
 - Расскажи про путь от детской команды Лиды до института сборных?  
 - Все началось с того, что я ударно провел один из сезонов. Играл тогда за две 
команды - 2005 и 2006 годов рождения. В составе "2006-х" за 40 матчей набрал 
больше ста очков. Отец решил, что можно попробовать свои силы в российских 
лигах и связался с кем-то из "Витязя". Вроде бы на KidsHockey висело 
объявление, что в одну из команд требуются игроки. Он позвонил, договорился 
и я поехал на просмотр в Подольск. В итоге я им понравился, меня взяли. Честно 
сказать, сборы были очень сложными. Именно тогда я вырос в физическом 
плане. Там же мне указали на ошибки, сказали, над чем нужно усердно работать. 
Потом начался коронавирус. Как раз закончился сезон и решил ехать в Лиду, 
пока не закрыли все дороги. Дома немного отдохнул, а затем отец договорился 
о том, чтобы я потренировался с "Юностью", подготовился к новому сезону. Но 
там мне предложили остаться, играть за команды 2005 и 2006 годов рождения, 
сказали, что внесут в списки кандидатов в сборную. Поговорили с родителями и 
приняли решение, что лучше остаться в Беларуси. Все-таки открывались 
хорошие перспективы. Отработал год в "Юности", а затем попал в юношескую 
сборную.  
 - Какие основные навыки ты усвоил за время в институте сборных?  
 - В первую очередь, развитие в тактике. В детском хоккее я забивал голы и 
отдавал передачи благодаря своим техническим данным. Про тактику знал очень 
мало. У нашего тренера в институте сборных Дмитрия Викторовича Шульги 
хоккей построен именно на стратегии: выход из зоны, вход в зону, форчекинг. 
Раньше я ничего этого не знал. Теперь знаю намного больше. Чувствую, что 
развит тактически. В плане техники тоже есть серьезный прогресс. Например, 
Дмитрий Викторович учил нас укрывать шайбу. Раньше у меня это совсем плохо 
получалось, а в институте сборных более-менее отработал.  
 - Переход в "Динамо-Шинник" - это большой шаг для тебя?  
 - Конечно. До этого я играл в высшей лиге чемпионата Беларуси. Теперь буду 
противостоять лучшей молодежи России. Представлять нашу единственную 
команду в МХЛ - это большая честь.  
 - "Динамо-Шинник" можно назвать сборной, в которой собраны многие из лучших 
молодых хоккеистов Беларуси. То есть - конкуренция серьезная. Как к ней 
относишься?  
 - Конкуренция - это всегда круто! Хочется доказать, что я лучше всех. Сейчас 
мне нужно верить в себя и показывать то лучшее, что умею. Как сказал Андрей 
Саныч (Михалев) - это не тренеры должны знать сильные стороны новичков 
команды, а мы сами должны их показывать.  
 - Как проходит адаптация в "Динамо-Шиннике"?  



 

 

 - Легко влился в команду. Мы с парнями все знаем друг друга. С каждым из 
игроков когда-то уже встречались. Коллектив дружный. Все отлично.  
 - Кто-то из ребят постарше рассказал тебе, как все устроено в команде?  
 - Даниил Криштофик. Я с ним живу в гостинице. Он один из тех хоккеистов, кто 
играл за "Динамо-Шинник" в прошлом сезоне и остался в составе. Можно сказать, 
что Даниил помог мне влиться в команду. Вообще, я со всеми быстро нашел 
общий язык.  
 - Как считаешь, МХЛ - это трамплин в КХЛ?  
 - Со мной подписан двусторонний контракт. Нужно стать лучшим в "Динамо-
Шиннике" и тогда, вероятно, на меня обратят внимание в минском "Динамо". 
Поэтому, да - МХЛ может стать ступенькой на пути к КХЛ.  
 - Какие у тебя ожидания от выступления в МХЛ?  
 - Будет видно. Пока даже представить не могу, на каком уровне находится 
молодежный хоккей в России. Но скоро все узнаю. В любом случае, мне нужно 
будет просто делать свое дело, доказывать и двигаться вперед.  
 - Как думаешь, с каких нападающих из мирового хоккея стоит брать пример?  
 - Когда-то мне очень нравилось, как играет Давид Пастрняк из "Бостона". 
Впечатляла именно техника. В детстве я брал себе номер 88, потому что под ним 
выступал Пастрняк. Еще назову Патрика Кейна из "Чикаго". Это два моих 
любимых хоккеиста. Правда, сейчас я особо за ними не слежу. Сконцентрирован 
на собственной игре. Верю в свои силы.  
 - Каким из уже добытых достижений в хоккее ты гордишься больше всего?  
 - Надо подумать... Тем, что был признал лучшим нападающим на Спортакиаде 
школьников в 2022 году.  
 - Каковы твои мечты в спорте?  
 - Мне кажется у всех молодых хоккеистов только одна самая заветная мечта - 
это НХЛ. Могу разложить по ступенькам, то как я вижу путь к ее осуществлению. 
Первая - хорошо выступить в МХЛ, проявить себя так, чтобы меня заметили 
скауты из НХЛ. Вторая - чтобы меня выбрали на драфте НХЛ. Третья - подняться 
в КХЛ, хорошо себя показать в минском "Динамо". А потом - переехать за океан 
в НХЛ.  
 - Мне кажется, ты из тех игроков, которые перед каждым сезоном любят ставить 
себя планки, следить за статистикой...  
 - Так и есть. Ведь чем больше ты ставишь целей, тем проще их добиться. Если 
будешь настроен на не максимальные задачи - например, заиграть в КХЛ и все - 
то это и будет потолком. Если я буду стремиться в НХЛ, то, возможно, мне 
удастся туда перебраться. Нацеливаюсь так, что КХЛ - это середина пути. По-
моему, такой подход правильный.  
 - Ты любишь советы или всегда сам знаешь, что для тебя лучше?  
 - Конечно, советы - это хорошо... Если честно, иногда они меня раздражают. Но 
я понимаю, что, если люди советуют, значит, они желают мне добра, видят, что 
я способен на большее, могу в чем-то прибавить. Если мне что-то советует 
тренер, я знаю - так надо.  
 - Ты много рассказывал про то, как тебе помогали родители. В твоей семье спорт 
в почете?  
 - Конечно. Когда я поехал в Подольск играть за "Витязь", отец жил там со мной. 
До того времени он не умел готовить, а там ради меня научился. Родители 
вкладывали много денег в мои занятия хоккеем - это и аренда жилья, и 
индивидуальные тренировки. Когда в Минске я играл за "Юность", мне снимали 
квартиру. Надеюсь, все эти траты были не напрасными. Со стороны мамы тоже 
всегда чувствую огромную поддержку. Даже когда у меня что-то не получалось, 



 

 

родители находили правильные слова. Например, говорили, что главное - это 
уметь сделать разбор над ошибками. Спасибо им за все!  

https://hockey.by/news/intervyu/news244575.html 

Похожие сообщения (1): 

• Belarushockey (belarushockey.com), Минск, 14 июля 2023 

К заголовкам сообщений 

 

Федерация хоккея России 
 

Третьяк: у нас хорошие отношения с Киргизией, Таджикистаном (Allhockey 
(allhockey.ru), Москва, 14 июля 2023) 
Президент ФХР Владислав Третьяк ответил на вопрос о хоккейном 
сотрудничестве со странами БРИКС. 
"Это шикарно. Мы готовы со всеми сотрудничать. 
У нас хорошие отношения с Киргизией, Таджикистаном, со многими странами 
есть меморандумы. Теперь будем дальше взаимодействовать. 
По поводу стран БРИКС, будем работать, там хоккея, конечно, мало, но в Индии 
есть хоккей на траве", - сказал президент Федерации хоккея России Владислав 
Третьяк. 

https://allhockey.ru/news/show/484007-
Tret_yak_u_nas_horoshie_otnosheniya_s_Kirgiziej_Tadzhikistanom 

К заголовкам сообщений 

 
Другие Лиги 

(основные новости) 
 

Воронков не будет играть в старте "Коламбуса", по мнению 
официального сайта НХЛ (Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), 
Казань, 14 июля 2023) 
NHL.com вышел с материалом о предсезонных ожиданиях "Коламбуса".  
В статье указаны ключевые изменения в межсезонья. Среди них - выбор под 
третьим пиком на драфте НХЛ-2023 форварда Адама Фантилли, обмен из "Нью-
Джерси" защитника Деймона Северсона, обмен из "Филадельфии" защитника 
Ивана Проворова, возвращение в команду после аренды защитника Александра 
Тексье, смена главного тренера: в команду пришел Майк Бэбкок. 
В части "На подходе" на сайте упоминается экс-форвард "Ак Барса" Дмитрий 
Воронков. "22-летний игрок провел пять сезонов за "Ак Барс" в Континентальной 
хоккейной лиге и набрал 74 очка (37 шайб, 37 передач) в 182 играх. Обладая 
хорошими физическими параметрами, Воронков (рост 6 футов 4 дюйма, вес 190 
фунтов) мог бы начать свою карьеру в НХЛ в качестве центра или крайнего 
защитника нижней шестерки ( 3 или 4 звеньев - прим.)"  
Также на сайте был спрогнозирован состав "Коламбуса" на следующий сезон. В 
нем не оказалось Воронкова.  
Джонни Годро - Бун Дженнер - Патрик Лайне  
Александр Тексье - Адам Фантилли - Кирилл Марченко  
Кент Джонсон - Коул Силлинджер - Джек Рослович  
Джастин Дэнфорт - Шон Курали - Мэтью Оливер  
Зак Веренски - Деймон Северсон 

https://hockey.by/news/intervyu/news244575.html
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К заголовкам сообщений 

Шведский журналист: по таланту Мичков ближе всего к Бедарду. Он 
кажется немного капризным (Чемпионат.com, Москва, 14 июля 2023) 
Шведский журналист Sportbladet Йонатан Экелив на своей странице в "Твиттере" 
поделился мнением о российском нападающем Матвее Мичкове. Форвард был 
выбран "Филадельфией Флайерз" на драфте НХЛ - 2023. 
"Да, по таланту Мичков ближе всего к Бедарду. Невероятный проспект! Кажется 
немного капризным, но про Куча тоже так говорили... а все прошло хорошо", - 
говорится в сообщении. 
Мичков по ходу прошлого сезона Континентальной хоккейной лиги перешел из 
СКА в "Сочи" на правах аренды и набрал 20 (9+11) очков в 27 матчах за южан. В 
2021 году Матвей в составе юниорской сборной России стал победителем Кубка 
Глинки/Гретцки. 

https://www.championat.com/hockey/news-5171613-shvedskij-zhurnalist-po-talantu-
michkov-blizhe-vsego-k-bedardu-on-kazhetsya-nemnogo-kapriznym.html 

К заголовкам сообщений 

Разное 
 

"Овечкин переезжает в КХЛ, Гретцки - в ЦСКА". Журналист вспомнил 
самые громкие слухи НХЛ (Чемпионат.com, Москва, 14 июля 2023) 
Журналист Роб Эллис вспомнил три самых громких слуха, связанных с 
переходами игроков, в истории Национальной хоккейной лиги. Первый из них - 
возможный переход Уэйна Гретцки в ЦСКА, второй - об обмене Яромира Ягра из 
"Питтсбург Пингвинз", а третий - о возвращении Александра Овечкина в НХЛ. 
"В быстро меняющемся и непредсказуемом мире Национальной хоккейной лиги 
(НХЛ) слухи о переходах игроков стали неотъемлемой частью структуры, которая 
одновременно очаровывает всех болельщиков и подпитывает спекуляции. От 
шепота в раздевалках до заголовков в средствах массовой информации слухи 
вихрем крутятся и воспламеняют воображение хоккейных энтузиастов во всем 
мире. 
В то время как многие слухи о переходах со временем предаются забвению, есть 
и такие, которые живут собственной жизнью, достигая поразительного уровня 
странности и недоверия. И сегодня пришло время шагнуть в царство 
экстраординарного и раскрыть некоторые из самых странных слухов о переходах 
игроков НХЛ всех времен. 
Что ж, пристегнитесь и приготовьтесь погрузиться в сюрреалистический мир 
торговых слухов НХЛ. Без лишних слов, приготовьтесь отбросить недоверие и 
приступить к захватывающему исследованию слухов, которые по-настоящему 
разошлись в НХЛ! 
Гретцки отправится в "Красную Армию": Советский Союз в погоне за Великим. 
Среди причудливых слухов НХЛ одно особенно выделяется как действительно 
экстраординарное: слух об Уэйне Гретцки, легендарном Великом, преследуемом 
советской командой ЦСКА. Этот беспрецедентный слух появился в 1980-х годах, 
во время острой конкуренции между НХЛ и советской хоккейной системой. 
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Еще больше его подпитывало желание Советского Союза укрепить свое 
хоккейное господство и продемонстрировать свое превосходство над НХЛ. 
Однако этот дерзкий слух в итоге остался не более чем увлекательной 
фантазией. Уэйн Гретцки продолжил свою выдающуюся карьеру в НХЛ, оставив 
после себя наследие, укрепившее его статус одной из величайших икон хоккея. 
Обмен Ягра на Лемье: "Питтсбург" шокирует хоккейной мир. 
В этом хаотичном мире удивительных слухов об обменах НХЛ лишь немногие 
привлекали внимание, как слухи о возможном обмене Яромира Ягра и Марио 
Лемье. Этот слух потряс хоккейный мир и потряс Питтсбург. 
Во время первого завершения карьеры Марио Лемье в 1997 году ходили слухи, 
что "Питтсбург Пингвинз" обдумывает дерзкий шаг, чтобы вернуть Лемье 
обратно, обменяв Яромира Ягра - их восходящую звезду. 
Одна только мысль о том, что два таланта разных поколений поменялись 
командами, приводила фанатов в трепет. В конце концов слух так и остался 
слухом. Лемье вернулся в "Пингвинз" и играл вместе с Ягром. Вместе они 
сформировали незабываемую "химию", которая заставила хоккейный мир 
задуматься о том, что могло бы быть. 
Переезд Овечкина в Москву: Капитан "Кэпиталз" возвращается в КХЛ? 
Когда вы думаете о некоторых из наиболее неожиданных слухов в НХЛ, мало 
какой из них вызвал такой ажиотаж, как спекуляции вокруг любимого капитана 
"Вашингтон Кэпиталз" Александра Овечкина, который потенциально может 
переехать в Москву и стать игроком Континентальной хоккейной лиги (КХЛ). 
Слух получил распространение из-за тесных связей Овечкина с Россией и 
привлекательности игры на родине. Болельщики и эксперты размышляли, 
попрощается ли звездный игрок "Кэпиталз" с НХЛ и начнет ли новую главу в КХЛ. 
Однако слух оказался полностью ложным. В конечном итоге Овечкин подтвердил 
свою приверженность "Кэпиталз", подписал долгосрочный контракт и укрепил 
свой статус иконы "Вашингтона". 
Заключение. 
Хотя эти слухи, возможно, развлекали и вызывали бесконечные дебаты, они 
также служат напоминанием о непредсказуемом характере НХЛ и неизменном 
увлечении фанатов рынком трансферов. Независимо от того, были ли они чем-
то, вызванным реальными обстоятельствами, чистой спекуляцией или просто 
продуктом буйного воображения, - эти слухи стали частью "гобелена", который 
делает НХЛ захватывающей и постоянно развивающейся лигой", - приводит 
слова Эллиса Nhl Trade Rumor. 

https://www.championat.com/hockey/news-5171317-ovechkin-vozvraschaetsya-v-
rossiyu-gretcki-v-cska-ellis-vspomnil-samye-gromkie-sluhi-nhl.html 
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